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DIVULGAÇÃO

Entre os dias 13 e 17 de maio alunos de escolas públicas 
de Diamantina e Montes Claros vão acompanhar as apresen-
tações do Festival Itinerante Murucututu, com diversas expe-
riências artísticas e educacionais, de forma gratuita, para as 
crianças. O festival, que tem patrocínio da CSN e BNB, por 
meio da Lei de Incentivo à Cultura, contará com apresenta-
ção do grupo cênico-musical Serelepe, que roda o país com 
espetáculos inspirados nas canções e brincadeiras tradicio-
nais. 

O HDG entregou nesta sexta-feira (10/5), os donativos arreca-
dados pela “Campanha SOS Rio Grande do Sul”. A Iniciativa foi 
sugerida pela colaboradora da Instituição, a psicóloga Bruna Cos-
ta que procurou o setor de Comunicação e Marketing e solicitou 
a parceria para ajudarmos através de uma campanha interna de 
divulgação entres colaboradores e parceiros. 

O deputado Gil Pereira participou nesta quinta-feira (09/05/24), na Cidade Administrativa, ao lado do governador em 
exercício, Professor Mateus, do prefeito Tuquinha e do vice, Davitt, da assinatura da autorização para a primeira etapa das 
obras de pavimentação e melhoria da LMG-629, de Rio Pardo de Minas ao entroncamento com a MG-635 (Mato Verde – 
Santo Antônio do Retiro).

Festival levará brincadeiras, música e arte com 
espetáculos gratuitos

Rio Pardo de Minas realizará um 
antigo sonho

Solidariedade HDG: Campanha “SOS Rio 
Grande do Sul” arrecadou donativos para 
vítimas das enchentes 

Obra é um marco para o desenvolvimento 
do Norte Minas
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EDUCAÇÃO 6

CIDADE 6

PR de Minas prende 
motorista por porte 
ilegal de arma e tráfico 
de drogas 

Incêndio em propriedade 
rural particular mobiliza 
militares do Corpo de 
Bombeiros

Atividade industrial mineira 
tem retração em março

A atividade industrial mineira registrou retração 
no mês de março, na comparação com o mês an-
terior. A Pesquisa Indicadores Industriais (INDEX) 
mostrou decréscimo em cinco das seis variáveis ana-
lisadas em março, frente a fevereiro.

Destaque positivo foi o emprego, que 
cresceu em virtude do avanço no segmento 
de transformação

O prazo para a entrega da DIRPF 2023 junto 
à Receita Federal termina no próximo dia 31 de 
maio. A campanha “Leão Solidário” orienta e in-
centiva os contribuintes a, ao entregar a declara-
ção, fazer doação de parte do Imposto de Renda 
devido de renda devido para fundos de direitos 
da criança e do adolescente e fundos de direito 
da pessoa idosa. 

Campanha “Leão 
Solidário” conta com o 
apoio da Unimontes

O Norte de Minas viveu uma manhã de sexta-feira (10/05) de muito significado e 
grande relevância para a região. O governador em exercício Professor Mateus Simões 
e o deputado Arlen Santiago estiveram, juntos, no município de Lassance, onde foi 
dada a ordem de início das obras de recuperação da MGC-496, no trecho entre Pi-
rapora e Corinto. A obra tem orçamento de R$120 milhões e será executada pela 
empresa HWN Engenharia Ltda.

POLÍTICA 3

ORDEM DE INÍCIO DA MG-496 
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FLORES VIRTUAIS | Os pequenos e-commerces 
desabrochando no Dia das Mães

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

2 OpiniãO

O impacto do Dia das Mães no 
e-commerce brasileiro

O aliado nas salas de aula está sendo banido

Importância estratégica do áudio na segurança física 

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

CLEZIA MARTINS GOMES/
 GUILHERME RUSSO

COMUNICAÇÃO

O Dia das Mães, uma das datas 
mais significativas para o varejo 
online, continua a impulsionar o 
crescimento do e-commerce no 
Brasil. De acordo com a Associa-
ção Brasileira do Comércio Ele-
trônico (ABComm), o faturamento 
para este ano deve atingir a marca 
de R$ 7,4 bilhões, representando 
um aumento de 10,4% em relação 

a 2023.
Os consumidores têm demons-

trado preferência por determina-
das categorias de produtos du-
rante o Dia das Mães. Vestuário, 
móveis, eletrodomésticos, livros, 
óculos, joias e cosméticos estão 
entre os itens mais vendidos. Essa 
tendência deve se manter em 
2024, com os brasileiros buscando 

presentes que expressem carinho 
e reconhecimento às mães.

Para os lojistas, a proximidade 
com os clientes é fundamental. 
Além das ofertas tradicionais, estra-
tégias como programas de benefí-
cios têm se mostrado eficazes. Esses 
programas proporcionam experi-
ências diferenciadas, oferecendo 
promoções, descontos e cashback. 

A retenção da base de clientes de 
forma qualitativa é essencial para o 
sucesso no e-commerce.

Outra abordagem relevante é o 
retail media, que permite aos va-
rejistas investirem em publicidade 
dentro de seus próprios marke-
tplaces. Anúncios personalizados 
geram sugestões de produtos com 
base nos interesses do público, ao 

mesmo tempo em que geram renda 
adicional para as empresas.

Além do faturamento, o ticket 
médio também está em ascensão. A 
ABComm prevê que o valor médio 
das compras chegará a R$ 481,85. O 
número total de pedidos realizados 
deve ultrapassar os 14,6 milhões 
em 2024. Esses números refletem a 
confiança dos consumidores no co-

mércio eletrônico e a importância 
do Dia das Mães como um momen-
to de celebração e gratidão.

O Dia das Mães continua a ser 
um impulsionador do e-commerce 
no Brasil, e os lojistas devem ado-
tar estratégias inteligentes para se 
destacar em meio à concorrência 
e criar laços duradouros com seus 
clientes.

Parece contrassenso, mas há al-
guns anos, quando os celulares se 
tornaram parte viva dos seres hu-
manos diziam que seria um aliado 
para tudo. Mas, passados alguns 
anos notam que, tanta tecnologia 
empregada de forma equivocada é 
um inibidor do conhecimento e um 
“emburrecimento” de estudantes. 
Isto mesmo!

Diversos países que, no passado 
liberaram o uso de celulares, tablets 
e smartwatches para os estudantes 
e atacavam os professores que ten-
tavam proibir o uso e foram ridicu-
larizados e até achincalhados por 
não permitirem o uso, se rendem á 
sabedoria dos mais velhos: “celula-
res e tablets em sala de aula atrapa-
lham mais do que ajudam”.

Isso mesmo. Há cerca de cinco 
anos um país ou outro modificam 

suas leis para que os alunos fiquem 
longe de seus aparelhos de concti-
vidade no período em que estive-
rem em sala de aula.

A Holanda disse que irá banir 
celulares e smartwatches das salas 
de aula. O objetivo? Uma tentativa 
de limitar as distrações durante as 
aulas. Os dispositivos só serão per-
mitidos se forem especificamente 
necessários.

Há dois anos a Finlândia já ado-
tou a prática. E olha que ela era 
tida como uma das nações com 
grande avanço tecnológico. Re-
conhecida pela qualidade de sua 
educação. Mas, apesar de sempre 
figurar no topo dos rankings inter-
nacionais, o país passou a repensar 
seu modelo diante da era digital. 
Como parte disso, tem focado seus 
esforços tanto no ensino de habili-

dades quanto no de matérias.
Na França a lei decretada em 

2020 não pegou. No entanto, a 
norma proibitiva continua em vi-
gor e, o uso em sala de aula é ve-
tado.

A província de Jiangxi (China) 
tomou recentemente a iniciativa 
de emitir a primeira proibição pro-
vincial para estudantes universitá-
rios de levarem dispositivos eletrô-
nicos para as aulas. Lá, estudantes 
universitários na província de usar 
dispositivos eletrônicos na classe, 
a menos que sejam usados para 
fins educacionais.

Outras universidades usaram 
sacos para coletar celulares de es-
tudantes antes das aulas e se eles 
se recusarem a entregar o celular, 
eles obterão uma pontuação me-
nor nos exames.

Em Madri, o Ministério da Edu-
cação diz que exceções só serão 
aceitas caso sejam “expressamente 
previsto” no projeto educacional e 
“sempre para fins educacionais”.

Estudo divulgado pela London 
School of Economics mostrou que 
alunos de escolas da Inglaterra que 
baniram os smartphones melhora-
ram em até 14% suas notas em exa-
mes de avaliação nacional.

O Brasil precisa rever, o mais 
rápido possível, se celulares de-
vem ficar nas mãos dos estudantes 
durante as aulas ou se podemos 
começar a pensar em alternativas, 
afinal, nossa educação não anda 
lá estas coisas. A prática de não 
reprovação ainda acontece e mais, 
poucos são os brasileiros que sa-
bem ler e, mais que isso, interpre-
tar aquilo que se leu.

A comunicação eficaz está no cen-
tro de uma estratégia robusta de se-
gurança física, pois já se foi o tempo 
em que interfones e telefones eram 
meros acessórios, que integravam o 
domínio dos especialistas de TI. Eles 
evoluíram como componentes inte-
grais na proteção das empresas con-
tra ameaças. Reconhecendo essa mu-
dança, companhias estão adotando as 
últimas inovações em tecnologia de 
áudio para fortalecer sua infraestrutu-
ra de segurança física.

 “Da integração perfeita de canais 
de comunicação à convergência de 
áudio com videomonitoramento e 
controle de acesso, o ecossistema 
de segurança moderno exige uma 
abordagem abrangente. Isto porque, 
neste cenário dinâmico, sistemas 
de comunicação inovadores abrem 
caminho para uma nova era de inte-
gração de segurança, capacitando as 
empresas a navegarem pelas ameaças 
com agilidade, eficiência e confiança”, 
afirma Michell Lima, engenheiro de 
Aplicações da Genetec.

Lima reforça ainda que os mais 
recentes avanços na tecnologia de áu-
dio oferecem uma forma transforma-
dora de aprimorar as comunicações e 
a consciência situacional, simplificar 

procedimentos e controlar custos. 
Em uma emergência, a comunicação 
é fundamental e a integração em tem-
po real de chamadas, intercomunica-
ções e dados de câmeras e sensores 
aperfeiçoa a consciência sobre a situ-
ação e permite que as equipes sejam 
mais assertivas e ágeis nas respostas 
aos desafios de segurança

Além disso, as plataformas unifi-
cadas de segurança física possibilitam 
que as empresas gerenciem, moni-
torem e controlem as comunicações 
juntamente com outros softwares e 
sistemas de segurança. Deste modo, 
os gestores podem lidar com chama-
das recebidas e conceder ou negar 
acesso na mesma plataforma que 
usam para videomonitoramento, 
controle de acesso e outras tecnolo-
gias de segurança.

“Se for identificada uma ameaça 
urgente à segurança por meio de 
videomonitoramento, por exemplo, 
os guardas podem disparar imedia-
tamente um anúncio ao público e a 
tecnologia de comunicação de áudio 
pode ajudá-los a coordenar rapida-
mente uma evacuação ou abrigo em 
determinado local, dependendo das 
circunstâncias. A capacidade de ge-
renciar tudo de forma unificada aju-

da os seguranças a trabalharem com 
mais eficiência”, explica Lima.

Como melhorar a eficiência da 
equipe

 
Unificar a comunicação de áudio 

também traz benefícios significativos. 
Além de proporcionar economias, 
essa abordagem agiliza o treinamento 
da equipe. Se a alta rotatividade de 
pessoal for um desafio, ter apenas 
um sistema para aprender facilita a 
integração de novos membros e os 
sistemas com procedimentos opera-
cionais padrão (SOPs) digitais tornam 
ainda mais rápido o trabalho dos 
novos guardas ao automatizar ações 
específicas, poupando tempo e re-
cursos e oferecendo todas as etapas 
apropriadas aos membros da equipe, 
o que elimina desperdício de tempo.

Além disso, os gestores podem 
agora acessar o sistema por meio de 
dispositivos móveis, independente-
mente de onde estejam. Tarefas como 
visualizar sistemas de vigilância, 
responder a chamadas ou verificar 
alertas podem ser realizadas mesmo 
durante patrulhas. “Em um cenário 
no qual, por exemplo, um oficial de 
segurança está em campo realizando 

inspeções de rotina em um grande 
edifício comercial e, de repente, uma 
chamada de intercomunicador chega 
do portão de entrada do prédio, se 
existe a integração com dispositivos 
móveis, o responsável pela segurança 
pode atender a chamada do inter-
comunicador e se comunicar com a 
pessoa que está no portão, podendo 
até desbloqueá-lo remotamente, se 
necessário. Essa flexibilidade é crucial 
para manter a eficácia e a responsi-
vidade da equipe de segurança”, co-
menta Lima.

 
As soluções estão mais versáteis
 
As companhias estão apenas co-

meçando a explorar o vasto potencial 
da tecnologia de gerenciamento de 
comunicação unificada. As soluções 
modernas de gerenciamento de co-
municação também oferecem uma 
variedade de recursos para aprimorar 
a segurança física. As mensagens de 
áudio podem ser digitadas em vários 
idiomas, pré-gravadas e automatiza-
das. “Digitar uma mensagem para re-
produção traz vários benefícios, pois 
os ouvintes ouvem sempre a mesma 
voz no alto-falante, proporcionando 
uma sensação de familiaridade e con-

sistência”, ressalta o especialista da 
Genetec.

As mensagens também podem ser 
automatizadas com base em um ou 
vários gatilhos com condições para 
uma ou várias ações. Os analíticos de 
vídeo podem, por exemplo, ser usa-
dos para detectar longas filas em um 
ambiente movimentado, como um 
estádio. Se o sistema detectar uma fila 
muito longa, poderá alertar a equipe 
para abrir outro portão e transmitir 
um anúncio informando às pessoas 
que podem passar para uma fila mais 
curta, melhorando assim as opera-
ções e a experiência do cliente.

Flexibilidade, compatibilidade e 
escalabilidade

A arquitetura aberta e compati-
bilidade com diversos dispositivos 
e marcas oferecem aos profissio-
nais de segurança flexibilidade no 
projeto de sistemas de segurança 
com base no orçamento, recursos e 
necessidades específicas. É possível 
misturar e combinar sua seleção de 
hardware e dimensionar seu siste-
ma conforme as necessidades da 
empresa evoluem, o que possibilita 
a reutilização de hardwares existen-

tes, para que não seja necessário 
remover e substituir todos os dispo-
sitivos e cabeamentos ao atualizar o 
novo sistema.

O áudio desempenha um papel 
fundamental na segurança abran-
gente, especialmente quando in-
tegrado ao videomonitoramento e 
controle de acesso, pois acrescen-
ta o contexto que antes faltava às 
operações de segurança. “Quando 
alguém toca um interfone ou inicia 
um anúncio público em uma zona 
que inclui alto-falantes ou atenden-
tes de segurança, os operadores 
não apenas recebem vídeo, mas 
também áudio, proporcionando 
uma compreensão mais completa 
da situação. Isso possibilita fazer 
perguntas de acompanhamento ou 
iniciar uma conversa para esclare-
cer a situação e responder adequa-
damente. Este contexto aprimo-
rado fornecido pela unificação do 
áudio cria um ambiente colabora-
tivo para fortalecer a segurança da 
companhia. Incorporar tecnologia 
de áudio em sistemas de segurança 
modernos não é apenas um recurso 
interessante, mas que em breve se 
tornará tão fundamental quanto o 
vídeo”, conclui Lima.

Neste Dia das Mães, enquanto 
as flores reais desabrocham nos 
jardins, os pequenos empreende-
dores das redes sociais, trabalha-
dores que aproveitam oportuni-
dades para oferecer produtos que 
fazem nas horas em que estão em 
casa como salgadeiras, boleiras, 
cozinheiras que criam pratos espe-
ciais, floristas, artesãs que aumen-
tam as rendas também enfrentam 
um período de crescimento e de-
safios. Como botões prestes a flo-
rescer, essas empresas buscam es-
tratégias para atrair clientes e criar 
laços duradouros. Vamos explorar 
o cenário colorido e desafiador 
que envolve esses empreendedo-
res digitais.

Criei seis tópicos para que pos-
sam ler, refletir e procurar atuar 
para ampliar suas vendas e aumen-
tar o lucro extra que buscam.

O Jardim da Concorrência

Imagine um jardim onde to-
das as flores competem pela luz 
do sol. Assim é o cenário para os 
pequenos e-commerces durante o 
Dia das Mães. Grandes varejistas 
lançam suas pétalas de ofertas, e 
os pequenos precisam encontrar 
maneiras criativas de se destacar. 
A estratégia aqui é ser uma flor 
única, com cores vibrantes e um 
perfume irresistível.

O Solo Financeiro

O solo onde essas flores virtu-
ais crescem é o orçamento limita-
do. Enquanto as grandes árvores 
têm raízes profundas, os pequenos 
e-commerces precisam gerenciar 
seus recursos com cuidado. In-
vestir em marketing, publicidade 
e promoções é como regar o solo. 
Cada gota conta.

Florescendo nas Redes Sociais

As redes sociais são como o 
vento que espalha as sementes. 
Os pequenos e-commerces devem 
aproveitar influenciadoras mater-
nas, criar conteúdo gerado pelo 
usuário e destacar sua responsa-
bilidade social. Cada postagem é 
uma pétala que flutua, alcançando 
corações e mentes.

O Perfume da Personalização

A experiência do cliente é como 
o perfume de uma flor. Os peque-
nos e-commerces devem ofere-
cer atendimento personalizado, 
recomendações relevantes e um 
processo de compra suave. Cada 
cliente é uma abelha em busca de 
néctar, e a personalização é o aro-
ma que atrai.

O Broto da Logística

A entrega rápida é como o broto 

que se estica em direção à luz. Os 
pequenos e-commerces enfrentam 
o desafio de garantir prazos curtos 
de entrega. Uma logística eficiente é 
essencial para que as flores virtuais 
cheguem frescas aos lares das mães.

O Buquê de Oportunidades

Apesar dos desafios, o Dia das 
Mães é um buquê de oportunidades. 
Os pequenos e-commerces podem 
florescer, oferecendo produtos úni-
cos, promoções especiais e um 
toque pessoal. Cada venda é um 
botão que se abre, revelando a 
beleza do empreendedorismo di-
gital.

Portanto, enquanto as flores 
reais desabrocham nos campos, os 
pequenos e-commerces também 
desabrocham no mundo virtual. 
Que suas raízes se fortaleçam, suas 
pétalas brilhem e suas vendas flo-
resçam neste Dia das Mães!
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    ORDEM DE INÍCIO DA MG-496 

     “ANTES DO VOTO”

CAMPO AZUL 

Em Campo Azul, o atual prefeito Júnior de Oséas (PSD) 
apoiará a candidatura de seu secretário Elzo Baiano, que 
deverá ter o ex-prefeito e ex-vereador Costinha como vice. 
A principal candidatura de oposição será a do ex-prefeito 
Nardin pelo PT, com apoio do MDB. Pela terceira via, Sil-
mária de Zé Francisco. Fonte da coluna informa que, nos 
próximos dias, Nardin fará um périplo por Brasília, onde 
se reunirá com os principais ministros de Lula, além de 
dirigentes nacionais do PT, a fim de articular verbas para o 
município e apoios à sua pré-candidatura. 

GLEISI NO VALE 

Vários prefeitos e candidatos a prefeito do Norte de Mi-
nas deverão se deslocar até o Vale do Jequitinhonha, onde, 
no próximo 18 de maio, a presidente nacional do PT, Gleisi 
Hoffman, fará o lançamento da pré-candidatura da médica 
Dra. Rita (PT) à Prefeitura de Araçuaí. Gleisi estará acom-
panhada de todos os deputados do partido votados na re-
gião, além da tesoureira nacional do PT, Gleide Andrade. 
Na oportunidade, elas deverão ter encontros individuais 
com pré-candidatos para discutir detalhes das campanhas. 

ESTRADA DA SOMAI 

O prefeito Humberto Souto (CIDADANIA) assinou, nes-
sa sexta-feira (10), ordem de serviço para o início das obras 
de asfaltamento da estrada que liga a BR-365 à sede da 
Somai Alimentos. O investimento é uma parceria público-
-privada, já que a empresa investiu mais de R$ 1 milhão 
nas obras da base da estrada, que já estão concluídas. Em 
conversa com o deputado federal Marcelo Freitas (UNIÃO), 
na companhia da vereadora Maria Helena Lopes (MDB), 
o diretor-presidente da Somai, Gustavo Crosara, solicitou 
emenda parlamentar para viabilizar a complementação as-
fáltica entre a Somai e a comunidade de Abóboras, onde 
moram diversos trabalhadores da empresa. Marcelo pediu 
o projeto e disse que atenderá o pedido. 

CLAUDIM NA VILA CASTELO BRANCO 

O vereador Claudim da Prefeitura (CIDADANIA), que 
sempre teve sua votação mais concentrada na região do 
Grande Maracanã e entre servidores efetivos da adminis-
tração municipal, ampliou, nesta legislatura, seu raio de 
ação. Ele foi responsável pela indicação de obras que a 
atual administração está realizando nos bairros Vila Caste-
lo Branco e Residencial Rio do Cedro, além da construção 
de bases no Grande Independência e no Jardim Olímpico, 
onde fechou com lideranças locais. O vereador, segundo 
mais votado no último pleito e que teve 10 mil votos para 
deputado estadual em Montes Claros nas eleições de 2022, 
trabalha para buscar o quarto mandato nas eleições de ou-
tubro. 

VINÍCIUS VICE 

Cresceu na bolsa de apostas o nome do secretário de 
Infraestrutura, Vinícius Versiani (PSD), como possível vice 
na chapa de Guilherme Guimarães (UNIÃO). A indicação 
atenderia ao deputado Gil Pereira e viabilizaria a manu-
tenção do PSD, partido de Rodrigo Pacheco e Alexandre 
Silveira, na candidatura governista, conforme as especula-
ções. Para ser candidato, Vinícius, ex-chefe de gabinete do 
deputado Gil, precisaria se desincompatibilizar do cargo a 
quatro meses das eleições. 

JULIANA PEIXOTO 

Mesmo ainda muito neófita em política, a secretária de 
Esportes, Juliana Peixoto, tem se revelado uma das mais 
habilidosas da administração de Humberto Souto. Levou 
para a Prefeitura o conhecimento com a população que 
foi acumulando durante os anos em que atou na imprensa 
local e tem usado isso em seu favor, realizando agendas 
diversificadas, não importando a ideologia política ou a 
condição social de quem ela recebe ou visita para tratar 
demandas do esporte. Faz política somando e não dividin-
do. Além disso, está sabendo divulgar as atividades da sua 
pasta. Se um dia vier a ser candidata, dará trabalho aos 
políticos ditos experientes. 

Pecê Almeida Júnior é jornalista e publicitário e fechou 
esta coluna às 12h52 de 10 de maio de 2024

Obra é um marco para o 
desenvolvimento do Norte Minas

Em evento, AMAMS alerta sobre papel 
da mulher na eleição deste ano 

Após década negativa, Terceiro Setor 
carece de novas políticas para reagir 
no país

O Norte de Minas viveu uma ma-
nhã de sexta-feira (10/05) de muito 
significado e grande relevância para 
a região. O governador em exercício 
Professor Mateus Simões e o deputa-
do Arlen Santiago estiveram, juntos, 
no município de Lassance, onde foi 
dada a ordem de início das obras de 
recuperação da MGC-496, no trecho 
entre Pirapora e Corinto. A obra tem 
orçamento de R$120 milhões e será 
executada pela empresa HWN Enge-
nharia Ltda.

Um empreendimento que contou 
com esforços do deputado Arlen jun-
to ao Governo de Minas, por meio da 
Secretaria de Infraestrutura e Mobili-
dade (Seinfra) e do Departamento de 
Estradas e Rodagem de Minas Gerais 
(DER). 

O governador em exercício Profes-
sor Mateus Simões afirmou que, “essa 
é a maior obra do estado de Minas 
Gerais. São R$120 milhões para recu-

perar esses mais de 135 quilômetros. 
O que está sendo feito aqui, hoje, é 
uma interligação de mercados para 
garantir que tenha mais prosperidade 
para o Norte de Minas”. 

A recuperação da MGC-496 per-
mitirá o melhoramento das condições 
de trafegabilidade, além de aumentar 
a acessibilidade dos municípios, re-
duzir custos, ampliar o acesso a pro-
dutos e tecnologias e criar condições 
potenciais para o aumento da pro-
dução e o consequente crescimento 
econômico. A via é o principal meio 
do escoamento de toda a produção 
da região.

Os municípios localizados no en-
torno da MGC-496 são responsáveis 
por grande parte da produção do silí-
cio no Brasil, já que por lá se encon-
tram grandes empresas de ferroligas, 
que geram milhares de empregos di-
retos e indiretos. E é exatamente por 
isso que o deputado Arlen vem pleite-

ando, junto aos órgãos de Governo, a 
criação da Rota do Silício.

O secretário de estado de Infra-
estrutura e Mobilidade Pedro Bruno 
destacou a felicidade em dar o passo 
inicial para a realização dessa obra, 
ele garantiu que, “a população pode 
ficar tranquila. Temos um prazo de 
12 meses para concluir, mas vamos 
tentar antecipar. Hoje é a nossa obra 
mais importante do Provias e estamos 
aqui hoje felizes de dar esse passo ini-
cial. Vamos voltar em breve aqui para 
podermos entregar essa obra com 
muita satisfação”.

O diretor-geral do DER Rodrigo 
Tavares destacou que os recursos 
para o recapeamento da MGC-496 
estão garantidos. “É bacana demais 
poder vir até aqui e anunciar a maior 
obra em execução de recuperação 
de rodovias no estado, que é a MGC-
496. Esse Governo quando anuncia 
uma obra, o dinheiro está em caixa, 

O corregedor eleitoral de Mi-
nas Gerais, desembargador Ramon 
Tácio de Oliveira, do Tribunal Re-
gional Eleitoral, alertou na manhã 
desta sexta-feira (10), aos partidos 
políticos sobre a importância da 
participação das mulheres nas elei-
ções deste ano, quando se elege-
rão os administradores municipais 
e representantes das Câmara Muni-
cipais, ele abriu o seminário “Antes 
do Voto”, no auditório da Associa-
ção dos Municípios da Área Minei-
ra da Sudene (AMAMS), quando 
lembrou que no ano de 2016 mais 

de 18 mil mulheres participaram 
da disputa e muitas ficaram com 
zero voto, e na eleição deste ano, 
este caso não será permitido e se 
registrado, compromete a eleição 
de todo pleito e impede a posse 
dos eleitos.

O seminário realizado pelo 
Tribunal de Contas de Minas 
Gerais (TRE-MG) com apoio de 
todas entidades municipalistas 
orientou os agentes municipais 
do que é permitido e proibido na 
campanha, como o caso da inte-
ligência artificial e as fake News. 

O presidente da Amams e prefeito 
de Padre Carvalho, José Nilson 
Bispo de Sá, o “Nilsinho”, que 
representou a Associação Mineira 
de Municípios (AMM) no evento, 
agradeceu à justiça eleitoral pelo 
evento, pois lembra que os can-
didatos recebem muitas informa-
ções e que existe um sentimento 
de que numa eleição vale tudo, 
menos perder o pleito e que a 
justiça eleitoral dá a capacitação 
do que pode ser feita.

O desembargador Ramon Tá-
cio de Oliveira frisou que o se-

minário sempre ocorria em Belo 
Horizonte e que o TRE-MG deci-
diu levá-lo para o interior como 
forma de orientar os dirigentes 
de partidos, assessores jurídicos e 
demais envolvidos no pleito elei-
toral. Ele lembra que o evento é 
um ato de cidadania e de respeito 
a democracia. O desembargador 
Joemilson Donizete reforçou a 
importância do evento em Mon-
tes Claros, por ser um polo de de-
senvolvimento e ainda por ter um 
colégio eleitoral, até agora com 
278 mil inscritos.

Um estudo divulgado pelo Ins-
tituto de Pesquisa Econômica Apli-
cada (Ipea) revela informações his-
tóricas do Terceiro Setor no Brasil, 
ao mesmo que faz acender o sinal 
de alerta para o futuro das organi-
zações da sociedade civil (OSCs) 
no país. As Dinâmicas do Terceiro 
Setor no Brasil: trajetórias de cria-
ção e fechamento de Organizações 
da Sociedade Civil (OSCs) de 1901 
a 2020, título da pesquisa publi-
cada no ano passado, revela com 
detalhamento os anos de ouro das 
entidades até uma retração inédita 
na última década.

Para realizar a análise, o Ipea 
recorreu à base de dados da Secre-
taria da Receita Federal do Brasil 
(SRFB), onde, em 2020, constavam 

mais de 46 milhões de registros de 
CNPJs. Destes, 1.164.354 eram 
identificados como OSCs.E neste 
universo constavam 815.676 ati-
vas, ao passo que outras 345.678 
apareciam no sistema da Receita 
como inativas.

Os anos de 2008 e 2015 fo-
ram os que tiveram mais baixas 
de OSCs. Mas o advogado Tomáz 
de Aquino Rezende, especializa-
do em assistência jurídica voltada 
para entidades sem fins lucrativos 
e presidente da Confederação 
Brasileira de Fundações (Cebraf ), 
justifica que esses anos tiveram pe-
culiaridades.

“Foram períodos marcados por 
instruções normativas da Receita 
Federal para fazer correções no 

seu cadastro. As organizações que 
não tivessem apresentado infor-
mações sobre cinco ou mais exer-
cícios de forma consecutiva rece-
beram baixa no sistema. Muitas se 
enquadraram nessa situação. Foi 
algo inclusive previsível na época, 
pois muitas realmente não funcio-
navam mais”, explica.

O principal problema revela-
do pelo Ipea, segundo ele, é a 
redução inédita de OSCs entre os 
anos 2010 e 2019. Um dos levan-
tamentos presentes no estudo foi 
a distribuição das entidades por 
década de abertura. Em todas as 
décadas anteriores, desde 1901, 
as organizações mantiveram-se em 
crescimento no país. A exceção foi 
na última década, quando havia 

registradas 284.184 OSCs – uma 
redução de 16,05% em compara-
ção com a década anterior, quando 
existiam 338.526 entidades ativas 
no país.

“Esses dados servem como um 
sinal de alerta. Ou se cria urgente-
mente uma forte política de manu-
tenção das entidades ou correre-
mos o risco de ver, em 2029, outra 
queda abrupta no número de asso-
ciações. Isso passa pelo apoio go-
vernamental às organizações, prin-
cipalmente as de pequeno porte 
que não têm acesso a editais, mas 
também por uma conexão e cons-
cientização da sociedade sobre a 
importância do trabalho das OSCs 
para o país”, alerta Tomáz de Aqui-
no Rezende.

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

está pronto para poder ser executado 
e ser gasto. O dinheiro está em conta 
para fazer essa obra de ponta a pon-
ta”, assegurou Rodrigo.

“Vivemos aqui um momento de 
grande emoção. O recapeamento 
da MG-496 não se resume apenas ao 
asfalto, mas sim à concretização de 
anos de luta por essa via que reflete 
o potencial da nossa região. Cada 
trecho que será asfaltado representa-
rá, além de segurança ao reduzir os 
riscos de acidentes, o caminho para 
o progresso. Uma estrada em boas 
condições facilita não só o transporte 
de produtos, mas também promo-
ve o comércio, o acesso a serviços 
essenciais e o turismo. Melhorar a 
trafegabilidade na MG-496 é abrir 
portas para oportunidades econômi-
cas e socais, é transformar vidas! Ter 
essa demanda atendida representa a 
nossa determinação e o nosso com-
promisso com a região. Por isso, o 
nosso agradecimento ao Governo do 
Estado”, disse o deputado Arlen, que 
esteve à frente da demanda junto aos 
órgãos de governo.

A solenidade contou ainda com 
a presença dos prefeitos Alex César 
(Pirapora), Eduardo da Agrovap (Vár-
zea da Palma), Paulo Elias (Lassance) 
e Evaldo dos Reis (Corinto), além de 
vereadores, lideranças e autoridades 
locais.

A execução da obra está prevista 
para começar no prazo de 10 a 15 
dias, iniciando com uma frente sain-
do do município de Pirapora. O DER 
tem a expectativa de posteriormente 
iniciar uma segunda frente para agili-
zar e entregar a obra o quanto antes. 
O prazo inicial para finalizar o empre-
endimento é de 12 meses.

 

O Empreendedor Destilaria Meneghetti Ltda, nos termos do art. 30 da 
Deliberação Normativa Copam nº 217, de 2017, torna público que obteve da 
Unidade Regional de Regularização Ambiental do Norte de Minas – URA NM, a 
LAC 1 (LOC), certificado nº 6511, Processo Administrativo nº 6511/2021 para a 
Empreendedor Destilaria Meneghetti Ltda, produção de óleos, gorduras e ceras 
em bruto, de óleos essenciais, corantes vegetais e animais e outros produtos da 
destilação da madeira, exceto refinação de óleos e gorduras alimentares (C-04-
09-1); culturas anuais, semiperenes e perenes, silvicultura e cultivos 
agrossilvipastoris, exceto horticultura (G-01-03-1); sistema de geração de 
energia termelétrica, utilizando combustível não fóssil (E-02-02-2), postos 
revendedores, postos ou pontos de abastecimento, instalações de sistemas 
retalhistas, postos flutuantes de combustíveis e postos revendedores de 
combustíveis de aviação (F-06-01-7), município de São João do Paraíso/MG, 
Classe 3, válida pelo prazo de 10 anos.  
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Municípios do Norte de Minas são 
reconhecidos em premiação nacional 

Atividade industrial mineira tem retração 
em março

Últimos dias para clientes da Cemig 
negociarem seus débitos 

O Selo Diamante foi concedido para 37 pontos parceiros no estado e atesta a excelência dos 
serviços prestados aos pequenos negócios

Destaque positivo foi o emprego, que cresceu em virtude do avanço no segmento de transformação

A iniciativa do Governo Federal termina no dia 20 de maio. Os consumidores podem obter 
vantagens especiais para pagamento das dívidas por meio do Programa Desenrola Brasil

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

    DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL

    ATENÇÃO

     REDE DE ATENDIMENTO AQUI TEM SEBRAE+

A atividade industrial minei-
ra registrou retração no mês de 
março, na comparação com o mês 
anterior. A Pesquisa Indicadores 
Industriais (INDEX) mostrou de-
créscimo em cinco das seis variá-
veis analisadas em março, frente a 
fevereiro.

Entre os índices que registraram 
retração estão o faturamento, que 
registrou queda de 4,2%, influen-
ciada pela redução de pedidos em 
carteira no segmento de transfor-
mação, e as horas trabalhadas na 
produção, que apresentaram retra-

ção de 1,5%, decorrente da maior 
concentração de férias no mês. Já 
a utilização da capacidade instalada 
reduziu 1,6 ponto percentual, pas-
sando de 81,7% em fevereiro para 
80,1% em março.

A massa salarial também recuou 
2%, após o pagamento de partici-
pações nos lucros e resultados no 
mês anterior, e influenciou negati-
vamente o rendimento médio real, 
que registrou decréscimo de 2,8%.

O destaque positivo foi o em-
prego, que avançou devido à 
expansão no segmento de trans-

formação. Além disso, de modo 
geral, a indústria de Minas Gerais 
mostrou resultados positivos nos 
últimos 12 meses em um contexto 
de aumento da massa de rendi-
mentos e de redução gradual da 
taxa de juros.

Nos próximos meses, a con-
tinuidade do processo de flexi-
bilização monetária, o mercado 
de trabalho aquecido e os efeitos 
positivos dos estímulos fiscais de-
verão seguir contribuindo para o 
avanço da atividade industrial em 
Minas.

Os clientes em débitos com 
a Cemig ainda podem negociar 
suas dívidas por meio do Pro-
grama Desenrola Brasil, uma 
iniciativa do Governo Federal 
que possibilita que os brasileiros 
renegociem seus débitos, regula-
rizando a situação de quem está 
com o nome negativado. O prazo 
para negociar com a companhia, 
por meio do programa lançado 
pela União, vai até o dia 20 de 
maio, portanto, faltam poucos 
dias para os interessados aprovei-
tarem a oportunidade de ficar em 
dia com a Cemig, com condições 
especiais.

A negociação é destinada a 
pessoas com renda de até dois 
salários-mínimos ou inscritas no 
Cadastro Único para Programa 
Sociais (CadÚnico) do Governo 
Federal que tenham dívidas de 
até R$ 20 mil. Vale lembrar que 
esses valores são referentes aos 
débitos contabilizados entre ja-
neiro de 2019 até maio de 2023. 
Dívidas posteriores a esse perío-
do não são incorporadas à nego-
ciação do programa.

De acordo com o gerente de 
Recuperação de Receita da Ce-
mig, Wellington Cancian, os clien-
tes da empresa terão vantagens 
para regularizar seus débitos já 
corrigidos com a Companhia.

 “Ao ingressar nesse programa 
do governo federal, a Cemig bus-
cou proporcionar melhores con-
dições de regularização da situ-
ação dos clientes inadimplentes. 
As formas de negociação são mais 
interessantes para o consumidor, 
visto que são concedidos descon-
tos não praticados usualmente 
pela Companhia. Além disso, é 
possível, em algumas situações, 
parcelar o débito em várias ve-
zes”, afirmou o gerente.

Como negociar

Ao acessar a plataforma do 
Governo Federal, desenvolvida 
para a efetivação do programa, o 
cliente verificará se está apto a re-
financiar as suas dívidas e se seus 
débitos pessoais de até R$20 mil 
foram contemplados pelo Desen-
rola Brasil.

Em caso afirmativo, os dé-
bitos calculados e reajustados 
para os valores atuais, de acordo 
com o Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA), 
poderão ser pagos à vista com 
desconto expressivo ou parcela-
do em até 60 vezes, conforme as 
opções apresentadas e pré-deter-
minadas pelo próprio sistema do 
programa.

O gerente da Cemig reforça a 

importância de o cliente inadim-
plente com a Companhia fazer a 
consulta ao portal do programa 
para conferir se está inserido 
nos critérios de participação da 
iniciativa. “Muitos clientes não 
sabem se estão em débito com 
a empresa ou se enquadram nas 
regras da proposta. Por isso, é 
tão relevante essa consulta, pois 
é uma ótima oportunidade de re-
gularização”, enfatizou.

Como proceder

A negociação das dívidas até o 
valor de R$20 mil, por meio do 
programa Desenrola Brasil, será 
feita por uma plataforma online. 
Para acesso a esse sistema digital, 
é preciso ter conta no ambiente 
digital do Governo Federal, com 
níveis de certificação Bronze, Pra-
ta ou Ouro.

Caso o interessado na renego-
ciação ainda não tenha sua conta na 
plataforma do Governo Federal, o 
cadastro poderá ser realizado dire-
tamente no portal [http://www.gov.
br(www.desenrola.gov.br)]www.
gov.br(www.desenrola.gov.br).

Além disso, caso o interessado 
já possua cadastro, mas esteja com 
as informações desatualizadas, é ne-
cessário providenciar a atualização 
dos dados cadastrais no site para 

Minas Gerais foi um dos des-
taques na cerimônia nacional do 
Selo Sebrae de Referência em 
Atendimento, categoria Selo Dia-
mante. O anúncio foi realizado 
nesta terça-feira, 7, em evento on-
line. Ao todo, 37 pontos da Rede 
de Atendimento Aqui Tem Sebrae 
foram reconhecidos como refe-
rência em atendimento e serviços 
prestados aos clientes. O estado 
foi o segundo a receber o maior 
número de Diamante do país, cor-
respondendo a 25% do total.  No 
norte do estado, os municípios de 
Bonito de Minas, Curral de Den-
tro, Janaúba, Jequitaí, Josenópolis, 
Mato Verde, Monte Azul, Pai Pedro, 
Pirapora, Riacho dos Machados, 
Serránópolis de Minas, Taiobeiras, 
Ubaí e Verdelândia foram agracia-
dos com o Selo Diamante.

O Selo reconhece a qualidade 

dos atendimentos e serviços das 
Salas do Empreendedor e parcei-
ros. A rede do Sebrae é composta 
de parcerias com instituições pú-
blicas, tais como prefeituras, ins-
tituições privadas e representantes 
de classe (associações comerciais, 
câmaras de dirigentes lojistas, 
universidades, sindicatos, centros 
comerciais, organizações não go-
vernamentais, dentre outras).

 “Minas Gerais é um importante 
polo para o empreendedorismo e 
a nossa principal motivação com a 
rede parceira é torná-la dinâmica, 
geradora de resultados e promo-
tora de desenvolvimento, dispo-
nibilizando serviços e reduzindo 
as desigualdades territoriais. O 
recebimento do Selo Diamante é 
um reconhecimento único para a 
nossa Rede e, sem dúvidas, o be-
nefício maior é para a sociedade, 

que recebe um atendimento mais 
eficiente, profissional e de exce-
lência”, destaca o presidente do 
Conselho Deliberativo do Sebrae 
Minas, Marcelo de Souza e Silva.

Em 2023, 275 pontos parceiros 
em Minas Gerais receberam selos 
na etapa estadual, nas categorias 
Ouro, Prata e Bronze, sendo 178 
Ouro. Estes “ouros” concorreram, 
a nível nacional, ao Selo Diamante. 
Dos 148 pontos de atendimento 
que receberam o selo máximo no 
país, 37 são do estado. O reconhe-
cimento dos Selos é feito com base 
em sete critérios: qualidade do 
atendimento remoto, gestão, co-
bertura e produtividade, ambiente 
de negócios, oferta de soluções, 
infraestrutura e presença digital.

 
Municípios premiados no esta-

do

As cidades que receberam o 
Selo Diamante foram:

 
- Centro: Itabirito
- Centro-Oeste e Sudoeste: 

Cabo Verde, Itatiaiuçu e São Gon-
çalo do Pará

- Jequitinhonha e Mucuri: Itao-
bim, Jordânia, Mata Verde e Teófilo 
Otoni

- Noroeste e Alto Paranaíba: 
Carmo do Paranaíba, Patos de Mi-
nas e Uruana de Minas

- Norte: Bonito de Minas, Curral 
de Dentro, Janaúba, Jequitaí, Jose-
nópolis, Monte Azul, Pai Pedro, 
Pirapora, Riacho dos Machados, 
Serránópolis de Minas, Taiobeiras, 
Ubaí e Verdelândia

- Rio Doce e Vale do Aço: Catas 
Altas, Córrego Novo e Itabirinha

- Sul: Maria da Fé e Monte Belo
- Triângulo: Itapagipe, Frutal e 

Uberaba
- Zona da Mata e Vertentes: An-

tônio Carlos, Carangola, Luisbur-
go, Ponte Nova, São Geraldo

 
Atendimento qualificado
As vantagens do Selo Diamante 

são reconhecimento pelo empre-
endedor e empresário como local 
de apoio e atendimento para reso-
lução de problemas e desenvolvi-
mento dos pequenos negócios; au-
mento da satisfação dos clientes; 
visibilidade nacional das boas prá-
ticas; aumento das parcerias nos 
municípios; entre outros. E para 
os empreendedores, os principais 
benefícios são mais facilidade no 
acesso às orientações e soluções 
para a abertura de novos negócios 
e gestão empresarial e atendimen-
to diferenciado, qualificado e gra-
tuito.

 
Rede de Atendimento Aqui Tem 

Sebrae

A Rede Aqui Tem Sebrae foi 
criada em 2020 com o objetivo de 
ampliar o acesso dos empreende-
dores do estado a informações e 
serviços oferecidos pela instituição 
sobre abertura e gestão de peque-
nos negócios. Por meio da Rede, 
o Sebrae Minas aumentou em sua 
capilaridade nos últimos anos.

Em 2023, a instituição conta-
bilizou 58 agências próprias, mas 
esteve presente em todo o estado 
por meio de mais de 580 pontos 
parceiros da Rede Aqui Tem Se-
brae. Dos mais de 2,5 milhões de 
atendimentos realizados pelo Se-
brae Minas no ano passado, mais 
de 390 mil foram por meio da 
Rede com os parceiros.

entrar no portal de renegociação 
de dívidas. Esse cadastro gratuito é 
importante porque ele é uma iden-
tificação que comprova em meios 
digitais que os dados informados 
pelo cidadão são mesmo daquela 

pessoa.
De acordo com a Agência Bra-

sil, o Desenrola passou a ser aces-
sado também por meio do site da 
Serasa Limpa Nome e os débitos 
do programa também podem ser 

renegociados presencialmente nas 
agências dos Correios. Outras infor-
mações sobre o programa e o passo 
a passo para a inscrição no sistema 
estão disponíveis no endereço www.
gov.br/desenrola.
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Câmara Municipal de Montes Claros realiza 
evento para celebrar o dia das Mães

Câmara celebra 20 anos do Dia das Mães

ÉLID NORONHA

Na última Quinta-Feira (9), ocor-
reu na Câmara dos vereadores de 
Montes Claros a solenidade em ho-
menagem ao dia das mães. 

O intuito dos vereadores de 
Montes Claros com este evento é 
ressaltar a valorização da figura ma-
terna e suas contribuições para a 
família, a comunidade e a sociedade 
como um todo. É uma oportunida-
de para expressar amor, gratidão e 
apreço pelas mães e por tudo o que 
elas fazem. 

Foram homenageadas 23 mães 
indicadas pelos vereadores de Mon-
tes Claros, e entregue a elas o diplo-
ma América Eleutério Nogueira. A 
câmara propôs que os vereadores 
escolhessem mães que possuem 
histórias de dedicação e carinho. 
Uma das escolhidas pelo vereador 
Wilton Dias foi a Pastora Eugenia 
Alexandrina Pereira. Sobre a sua 
escolhe, o vereador ressalta: “Hoje 
é dia de homenagear aquela pessoa 
que é mais importante na vida de 
cada um. Mãe é aquela que nos dá 
a vida e hoje eu estou tendo a grata 
oportunidade de homenagear uma 
grande mãe, genitora exemplar, mu-
lher de muita fé em Deus, Dona Eu-
genia Alexandrina. Pra gente é moti-
vo de muita alegria fazer uma justa 
homenagem como essa para uma 
pessoa tão importante, que além de 
ser uma ‘mãezona’ na Igreja, onde 
ela tem a devoção de prestar os 
serviços diante da sua fé e hoje está 
sendo homenageada por mim.

Eugenia Alexandrina Pereira 
possui 84 anos de idade, é mãe de 
7 filhos e atua como Pastora Inter-
cessora da Estância Paraíso/BH, pre-
gando e atendendo pessoas, dando 
orientações espirituais.

Sobre a importância de um even-
to como este na sociedade Montes-
clarense, o vereador conclui.

“É papel da casa legislativa reco-
nhecer e enaltecer essas qualidades, 
as lembranças dessas pessoas. Então 
hoje nós estamos aqui prestando 
essa justa homenagem para vinte e 
três mães que representam muito 
para as famílias e para a sociedade 
em geral.”

A Câmara de Montes Claros re-
alizou sessão solene nesta quinta-
-feira (9/5) em comemoração aos 
20 anos do Dia das Mães. Foram 
homenageadas 23 mulheres com 
o diploma América Eleutério No-
gueira e, que foram, indicadas pe-
los vereadores.

A solenidade foi conduzida 
pelo presidente da Casa legislati-

va, Junior Martins (PP), autor da 
proposição, quando solicitou um 
minuto de silêncio em decorrên-
cia do falecimento, na quarta-feira 
(8), da senhora Maria de Fátima 
Gonçalves de Oliveira, que seria 
homenageada por ele na soleni-
dade.

O presidente falou sobre a im-
portância da homenagem prestada 

pelo Parlamento a todas as mães 
lembrando do ano de 2017, em 
seu primeiro ano como vereador, 
quando homenageou a sua mãe.

A vice-presidente da Casa, Ma-
ria Helena saudou as homenagea-
das e falou sobre o mistério de ge-
rar a vida e do ser mãe. “A primeira 
morada de Jesus foi o ventre de 
Maria. Para nós vereadores é uma 

honra apresentar para a socieda-
de, mulheres e mães que fizeram e 
fazem a diferença em Montes Cla-
ros”, comentou.

Em nome das homenageadas, 
Geani Barbosa de Oliveira Freitas, 
citou que ser mãe é um ato de cora-
gem e entrega total. Ressaltou que 
o diploma é um tributo a todas as 
mães de Montes Claros que diaria-

mente equilibram múltiplas respon-
sabilidades. “Este prêmio celebra a 
luta e a força de todas as mães que 
geraram, mães que adotaram, mães 
avós e todas as magníficas formas 
em que a maternidade se manifesta.

HOMENAGEM

O diploma ‘Professora América 

Eleutério Nogueira’, surgiu a partir 
de proposição do então vereador 
José Faquir que consolidou na Re-
solução 14, de 25 de maio de 2004. 
A comenda passou a ser entregue 
anualmente em sessão solene em 
comemoração ao Dia das Mães, 
na qual cada vereador indica uma 
mãe para ser homenageada. (STÊ-
NIO AGUIAR)
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mãesfeliz dia das
Dia das

Amor de mãe e
filho é uma das
mais poderosas
forças do
universo.

É amor que sustenta.
Sabedoria que ensina.
É luz que não se apaga.

Parabenizo todas vocês, 
síntese do amor de Deus 
entre nós!

Mãe

Sua força e amor são
fontes de inspiração

F E L I Z
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    FESTIVAL MURUCUTUTU

Festival levará brincadeiras, música e arte 
com espetáculos gratuitos

Solidariedade HDG: Campanha “SOS Rio 
Grande do Sul” arrecadou donativos para 
vítimas das enchentes

Campanha “Leão Solidário” conta com o 
apoio da Unimontes

Neste mês de maio, o Festival Murucututu desembarca para muita diversão em 
Diamantina e Montes Claros, com espetáculos teatrais para crianças de escolas públicas 

Ação liderada por egresso da universidade orienta e incentiva contribuintes a fazer 
doações do IR voltadas para crianças, adolescentes e idosos

Entre os dias 13 e 17 de maio 
alunos de escolas públicas de Dia-
mantina e Montes Claros vão acom-
panhar as apresentações do Festival 
Itinerante Murucututu, com diver-
sas experiências artísticas e educa-
cionais, de forma gratuita, para as 
crianças. O festival, que tem patro-
cínio da Companhia Siderúrgica 
Nacional (CSN) e Banco do Nordes-
te do Brasil (BNB), por meio da Lei 
de Incentivo à Cultura, contará com 
apresentação do grupo cênico-mu-
sical Serelepe, que roda o país com 
espetáculos inspirados nas canções 
e brincadeiras tradicionais.

“O espetáculo vai ser oferecido 

para a rede de ensino público e 
dentro do período escolar, ou seja, 
as crianças saem da escola e vão 
para o teatro ter uma experiência 
completa dessa atividade artística. 
A proposta é descentralizar e demo-
cratizar o acesso a bens culturais”, 
explica um dos criadores do Serele-
pe, Gabriel Murilo.

Com muita diversão, música, 
brincadeiras e teatro, a proposta é 
trabalhar junto às crianças o resgate 
cultural e perpetuação da memória 
afetiva. “Vemos muitas crianças sen-
do subtraídas de experiências que 
são importantes para a infância, 
por conta de dificuldades de acesso 

ou um excesso também de certos 
produtos de mercado, que acabam 
ocupando muito tempo da criança, 
como conteúdos digitais, que não 
necessariamente vão trazer experi-
ências que são importantes na sua 
formação”, pontua Gabriel Murilo.

Experiências que transformam

As apresentações, que têm pro-
dução artística regional do Formi-
gueiro Cultural, serão realizadas no 
Teatro Municipal Santa Izabel, em 
Diamantina; e em escolas públicas 
previamente cadastradas em Mon-
tes Claros.

A trupe do Serelepe vai encenar 
dois espetáculos incríveis. O “Brin-
quedorias”, onde os personagens 
realizam brincadeiras tradicionais 
em uma mistura afetiva de desafios, 
pequenas e divertidas competições 
e parcerias; e ainda “Locotoco”, 
uma intervenção cênico-musical 
inspirada em canções e brincadei-
ras tradicionais de diferentes regi-
ões do Brasil e de outros países da 
América Latina.

Sobre o Murucututu

Murucututu é um festival iti-
nerante de arte para crianças 

que, por onde passa, oferece ati-
vidades e experiências nas áreas 
de teatro, cinema, circo, dentre 
outras. O festival acontece nas es-
colas da rede pública de ensino, 
nos teatros e também em praças e 
parques das cidades, oferecendo 
atividades para crianças, famílias 
e educadores. O projeto é uma 
realização da produtora cultural 
Aventura.

Sobre o Serelepe

O grupo, que além de Gabriel 
Murilo é formado também pelos 
artistas e professores Reginaldo 

Santos e Eugênio Tadeu, surgiu 
a partir de um programa de rá-
dio na UFMG Educativa, chamado 
“Serelepe, uma pitada de música 
infantil”. Durante cinco anos, o 
grupo construiu o programa, co-
nhecendo e pesquisando músicas 
de várias partes da América Latina 
e do Brasil. O Serelepe fez parte 
do projeto de pesquisa, ensino e 
extensão “Serelepe brinquedorias 
sonoras e cênicas”, da Escola de 
Belas Artes da UFMG. Aos poucos, 
a trupe passou a trabalhar com 
oficinas de brincadeiras, jogos 
tradicionais, que foram se trans-
formando em performances.

O Hospital Dilson Godinho 
(HDG) entregou nesta sexta-feira 
(10/5), os donativos arrecadados 
pela “Campanha SOS Rio Grande 
do Sul”. A Iniciativa foi sugerida pela 
colaboradora da Instituição, a psicó-
loga Bruna Costa que procurou o 
setor de Comunicação e Marketing 
e solicitou a parceria para ajudarmos 
através de uma campanha interna de 
divulgação entres colaboradores e 
parceiros.

“Solidarizar, cuidar das pessoas, 
ofertar ajuda, é um gesto de humani-
zação. Fiquei muito feliz com a inicia-
tiva para a campanha, o resultado foi 
ótimo! Estamos muito sensibilizados 
com a causa e agradeço imensamen-
te a todos que colaboraram, por to-
das as doações e positividade.”, disse 
Bruna Costa.  

A campanha entre os seus colabo-
radores, prestadores de serviço e for-
necedores para a arrecadação de do-
ações para as vítimas das inundações 
no Rio Grande do Sul ganhou força e 
participação e foram arrecadadas mi-
lhares de peças de roupas, sapatos, 
água mineral, alimentos, produtos 
de higiene pessoal, agasalhos, cober-
tores, entre outros donativos.

“Os colaboradores do HDG abra-

çaram a campanha. E o mais interes-
sante é que o propósito ultrapassou 
do pessoal da Instituição chegando 
até a comunidade no entorno do 
hospital. Recebemos donativos de 
muitos vizinhos, o que mostra a for-
ça da corrente do bem”, explicou a 
psicóloga.

As doações foram entregues na 
Assessoria de Comunicação do HDG, 
localizado na diretoria da Instituição. 
Foram doados: água, roupas, agasa-
lhos, alimentos, produtos de limpeza 
e higiene pessoal, fraldas descartá-
veis, cobertores, roupas de cama, 
mesa e banho. As doações serão en-
viadas, sem custos, para o Rio Gran-
de do Sul e destino à Defesa Civil do 
Estado Gaúcho.

“Esperamos que o Estado do 
Rio Grande do Sul se recupere logo 
dessa tragédia, de proporções gigan-
tescas e alarmantes. Sabemos que 
reconstrução de estradas, pontes, 
cidades inteiras não será algo fácil e 
rápido, mas com a ajuda de todos e 
a união de esforços, as mazelas que 
estamos vendo, serão superadas 
pelo povo gaúcho. E a nós, resta-nos 
ajudar os nossos compatriotas com 
campanhas como essa, tão bem de-
senvolvida pelos nossos colaborado-

res”, disse o diretor-presidente do 
HDG, o médico Helder Leone de 
Carvalho.  

O Rio Grande do Sul está so-
frendo com as consequências de 
fortes chuvas que causaram inun-
dações e deslizamentos de terra, 
afetando milhares de pessoas. 
Diante da situação, diversas inicia-
tivas de apoio às vítimas estão sen-
do organizadas.

As chuvas no Rio Grande do Sul 
começaram no final de abril, e se 
intensificaram nos primeiros dias 
de maio, causando inundações e 
deslizamentos de terra em diversas 
cidades do Estado Gaúcho.

(*) Cenário de destruição

As fortes chuvas que atingiram 
o Rio Grande do Sul desde o final 
de abril causaram inundações e 
deslizamentos de terra em diversas 
cidades, afetando a vida de milha-
res de pessoas. Segundo o último 
boletim da Defesa Civil do Estado, 
divulgado na manhã desta quarta-fei-
ra (08/05), a situação ainda é crítica, 
com os seguintes números: municí-
pios afetados (435); pessoas em abri-
gos (69.617); desalojados (337.116); 

O prazo para a entrega da Decla-
ração Anual do Imposto de Renda 
da Pessoa Física (DIRPF) 2023 
junto à Receita Federal termina 
no próximo dia 31 de maio. A 
campanha “Leão Solidário” orien-
ta e incentiva os contribuintes a, 
ao entregar a declaração, fazer 
doação de parte do Imposto de 
Renda devido de renda devido 
para fundos de direitos da criança 
e do adolescente e fundos de di-
reito da pessoa idosa. 

Iniciada em 2023, a campanha 
é coordenada pelo Instituto de 
Educação para o Desenvolvimen-

to Sustentável (IE – Educação), 
criada e liderada pelo contador e 
professor Edenilson Durães, que 
egresso do curso de Ciências Con-
tábeis da Universidade Estadual 
de Montes Claros (Unimontes), 
que apoia a iniciativa. A campa-
nha é apoiada ainda pelo Conse-
lho Regional de Contabilidade de 
Minas Gerais - CRCMG, Receita 
Federal do Brasil - RFB e Minis-
tério Público do Estado de Minas 
Gerais - MPMG.

Edenilson Durães ressalta que 
a doação do Imposto de Renda 
devido é feita de maneira simples 

e segura, por meio da destinação 
diretamente no programa da de-
claração do imposto de renda. 
Ele explica que para doar, basta 
o contribuinte acessar o site da 
campanha – www.leaosolidario.
org.br, que conta com uma instru-
ção passo a passo, “clique aqui”. 
As pessoas jurídicas poderão fazer 
doações aos respectivos fundos 
e deduzir em até 1% do imposto 
de renda devido, o que é feito 
sob orientação do profissional 
responsável pela contabilidade da 
empresa.

“O principal  da campanha ob-

jetivo é maximizar o volume de 
recursos destinados, garantindo 
melhores condições de atendi-
mento aos públicos alvo (crianças, 
adolescentes e pessoas idosas) e 
cumprindo Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável (ODS) da 
Agenda 2030 (ONU): erradicação 
da pobreza; fome zero e agricul-
tura sustentável; saúde e bem-es-
tar; educação de qualidade; igual-
dade de gênero; água potável e 
saneamento; trabalho decente e 
crescimento econômico; redução 
das desigualdades; paz, justiça, e 
instituições eficazes; parcerias e 

meios de implementação”, expli-
ca o professor Edenilson Durães. 

Ele salienta que os recursos 
arrecadados destinados a fundos 
públicos são geridos por conse-
lhos formados por representantes 
da sociedade civil e do poder pú-
blico. “Organizações da Sociedade 
Civil (ONGs) apresentam projetos 
para receberem esses recursos e 
aplicarem em suas atividades no 
atendimento à população, de forma 
especial às pessoas em situação de 
vulnerabilidade”, relata o idealiza-
dor e coordenador da campanha 
“Leão Solidário”.

Importância do apoio da Uni-
montes

O contador e professor Edenil-
son Durães ressalta a relevância 
do apoio da Universidade Estadu-
al à campanha “Leão Solidário”. O 
apoio da Unimontes é muito impor-
tante para propagar as campanhas 
como relevante agente de desenvol-
vimento regional. Além dos poten-
ciais destinadores em seu quadro 
de pessoal, muitos de seus egressos 
ocupam importantes funções na so-
ciedade que podem potencializar as 
ações de divulgação e destinação”, 
avalia Edenilson.

afetados (1.916.070); feridos (756); 
desaparecidos (146); pessoas resga-
tadas: (70.863), animais resgatados: 
(9.984) e óbitos confirmados (113). 
Óbitos em investigação* (1). *Está 
sendo apurado se a morte tem rela-
ção com os eventos meteorológicos.

As cidades mais atingidas pelas 

enchentes são Caxias do Sul, Cano-
as, Gramado, Porto Alegre e Santo 
Ângelo. Nestas localidades, o núme-
ro de desabrigados e desalojados 
é alto, e a infraestrutura básica foi 
severamente danificada.

A situação no Rio Grande do Sul 
ainda é grave, mas a união e a soli-

dariedade de todos podem fazer a 
diferença. Doem agora e ajudem as 
vítimas das enchentes!  

(*) Com informações do site: 
https://www.estado.rs.gov.br/defe-
sa-civil-atualiza-balanco-das-enchen-
tes-no-rs-10-5-9h ( WESLEY GON-
ÇALVES)
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    JANUÁRIA

     UBAÍ

     VERDELÂNDIA

PR de Minas prende motorista por porte 
ilegal de arma e tráfico de drogas 

Incêndio em propriedade 
rural particular mobiliza 
militares do Corpo de 
Bombeiros

Suspeito de tráfico de 
drogas é detido pela PCMG 

Polícia Civil e sua atuação no Norte de Minas

Duas pessoas ficam feridas após pneu estourar 
e carro capotar na MG-401

Durante uma operação rotineira, a Polícia Mi-
litar Rodoviária de Minas Gerais interceptou um 
veículo Volvo com placa ELQ-9B74, que tracio-
nava um semi-reboque carregado de gesso vindo 
de Pernambuco. O condutor, identificado como 
A.C.B.C, apresentou sua CNH, mas uma busca 
revelou que ele portava ilegalmente um revólver 
calibre .38 municiado com cinco munições em 
sua cintura, além de mais cinco munições em 
seu bolso esquerdo da bermuda. A revista na ca-
bine da carreta revelou ainda a presença de seis 
cartelas de Nobésio, contendo um total de 61 
comprimidos.

O indivíduo alegou não possuir registro para 
a arma e nem justificativa para a posse ilegal da 
mesma, afirmando que seu destino era a cida-
de de São Paulo. Diante desses fatos, o autor foi 
imediatamente detido por porte ilegal de arma 
de fogo e conduzido à delegacia de polícia, jun-
tamente com a arma, munições e drogas apre-
endidas. Os direitos constitucionais do detido 
foram lidos no momento da prisão. (Gabriele 
Santos)

Na tarde desta quarta-feira 
(08/05/2024), o 8º Pelotão do 
Corpo de Bombeiros Militar, em 
Januária, foi acionado para aten-
der a uma ocorrência de incêndio 
em uma área de vegetação. O fogo 
teve início às margens da rodovia 
MGC 135, próximo ao aeroporto 
local, e logo se espalhou para uma 
propriedade particular.

Uma equipe foi prontamen-
te enviada ao local e se deparou 

com um incêndio que se alastrava 
em uma área de vegetação mista, 
composta por pastagens e mata 
nativa. O solicitante alertou que as 
chamas representavam uma amea-
ça para a criação de animais e as 
construções nas proximidades.

Utilizando uma aeronave re-
motamente pilotada (RPA), foram 
feitas imagens aéreas para avaliar 
a extensão do incêndio e os pon-
tos de avanço. Após uma análise 

detalhada da situação, foram pla-
nejadas as ações para combater 
as chamas diretamente, utilizan-
do sopradores, bombas costais e 
abafadores. Além disso, a água do 
caminhão foi empregada por meio 
de mangueiras.

Após aproximadamente duas 
horas e meia de trabalho intenso, 
as chamas foram controladas e 
extintas. Estima-se que o incêndio 
consumiu uma área de cerca de 

dois hectares e meio, incluindo 
pastagens e mata nativa.

O Corpo de Bombeiros destaca 
a importância de adotar medidas 
preventivas para evitar incêndios. 
Recomenda-se evitar queimar lixo 
ou folhas secas próximas a áreas 
de vegetação, além de não utilizar 
o fogo para limpeza de terrenos 
ou lotes. Em caso de emergência, a 
população deve acionar o número 
193. (Gabriele Santos)

Em uma operação de combate 
ao tráfico de drogas na cidade de 
Ubaí, na região Norte do estado, 
a Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) efetuou a prisão em fla-
grante de um homem de 21 anos 
na manhã desta quarta-feira (8/5). 

Durante o cumprimento de um 
mandado de busca e apreensão 
na residência do suspeito, foram 
encontradas 10 gramas de cocaína, 
43 gramas de crack, além de 102 
pedras da mesma droga, uma ba-
lança de precisão e um celular.

O delegado Flávio Cavalcante 
explicou que, após investigações 
que apontaram o envolvimento do 
suspeito no comércio de entorpe-
centes na localidade, foi solicitado 
o mandado de busca e apreensão 
para sua residência. Segundo le-

vantamentos, o irmão do investi-
gado também estaria envolvido na 
venda de drogas na cidade.

Após os procedimentos legais 
na delegacia, o suspeito foi en-
caminhado ao sistema prisional. 
(Gabriele Santos)

O SAMU prestou atendimento as vítimas de um capotamento na MG-
401, em Verdelândia, na noite dessa quinta-feira (09). De acordo com o 
serviço de atendimento o motorista, de 66 anos disse que  eles seguiam 
de Jaíba em direção à Montes Claros, quando um dos pneus do veículo 

estourou.
O homem relatou estar em baixa velocidade, mas não conseguiu 

controlar a direção do carro e acabou capotando às margens da rodo-
via.

Quando o SAMU chegou ao local, o condutor e uma mulher de 44 
anos, que também estava no veículo, já haviam saído do carro. As víti-
mas foram socorridas com escoriações pelo corpo e foram encaminha-
das para o hospital de Jaíba. ( WebTerra)

O Dia do Policial Civil foi instituído 
por meio da Lei estadual 12.533, em 30 de 
junho de 1997, assinada pelo governador 
do Estado de Minas Gerais. A data celebra 
o serviço dos profissionais que arriscam 
as suas vidas diariamente para cumprir a 
importante missão de proteger as pesso-
as, dar cumprimento às leis, combater o 
crime e preservar a ordem pública. 

A Polícia Civil de Minas Gerais (PCMG) 
é o órgão responsável pela apuração de 
crimes e contravenções por meio da inves-
tigação criminal cientificamente aplicada, 
e o exercício da polícia judiciária para o 
esclarecimento de autoria, materialidade, 
motivo e circunstância,bem como a iden-
tificação civil e criminal, objetivando a se-
gurança pública, a promoção de direitos 
e o fortalecimento da democracia. Dessa 

forma, tem como missão realizar a investi-
gação criminal de forma eficiente e eficaz, 
impactando na redução da criminalidade 
e atuando na repressão qualificada e na 
mediação de conflitos.

Na região Norte, a Polícia Civil conta 
com o 11º Departamento que é um órgão 
de gestão intermediária da Polícia Civil, 
cuja estrutura inclui as delegacias regio-
nais de Montes Claros, Januária, Janaúba 
e Taiobeiras, totalizando 77 municípios e 
uma população de mais de um milhão de  
habitantes.

A celebração desse dia especial permi-
te destacar a dedicação, coragem e com-
promisso dos policiais civis pelos serviços 
prestados à sociedade que, com volunta-
riedade, não escolheram uma profissão e 
sim uma vocação.
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Rio Pardo de Minas realizará um antigo 
sonho

AMAMS e Tribunal de Contas de MG orientam 
prefeitos sobre regras e contas

    FIM DE MANDATO

O deputado Gil Pereira partici-
pou nesta quinta-feira (09/05/24), 
na Cidade Administrativa, ao lado 
do governador em exercício, Profes-
sor Mateus, do prefeito Tuquinha e 
do vice, Davitt, da assinatura da au-
torização para a primeira etapa das 
obras de pavimentação e melhoria 
da LMG-629, de Rio Pardo de Minas 
ao entroncamento com a MG-635 
(Mato Verde – Santo Antônio do 
Retiro).

“Resultado da minha luta parla-
mentar, em parceria com o prefeito 
Tuquinha, vereadores, lideranças 
e o governo estadual, finalmente 
teremos esta importante estrada 
asfaltada, para facilitar o transporte 
seguro e eficiente de pessoas e da 
produção na região. As obras de-
verão ser iniciadas em setembro, 
enquanto a segunda parte também 
será licitada no final deste ano, para 
conclusão do total de 32 quilôme-
tros da rodovia, conforme autoriza-
ção do governador Romeu Zema”, 
ressaltou Gil Pereira, que preside 
a Comissão de Minas e Energia, na 
Assembleia Legislativa.

As obras serão realizadas pelo 
governo do estadual, por meio do 
Departamento de Estradas de Roda-
gem de Minas Gerais (DER-MG). A 
intervenção abrange total de 32 qui-
lômetros entre os dois municípios, 
serão executadas em duas etapas 
e vão beneficiar, direta e indireta-
mente, mais de 250 mil pessoas da 
região.

AÇÃO PARLAMENTAR

 
 

SECRETARIA ESPECIAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL 
SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 6ª REGIÃO FISCAL – MINAS GERAIS 
DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM MONTES CLAROS/MG  
Informação para a Imprensa – 10/05/2024 

 
Receita Federal em Montes Claros receberá doações para as vítimas da chuva no RS 
Os donativos serão recebidos no prédio da RFB, entre 08h00 e 17h00, de segunda a sexta-

feira 
 

As unidades físicas da Receita Federal do Brasil localizadas no estado de Minas Gerais 
passam a receber, a partir de hoje (10/05/2024), doações para as vítimas das fortes chuvas que 
ocorreram nos últimos dias no estado do Rio Grande do Sul. 

Serão recebidas as seguintes doações: 

• Alimentos da cesta básica; 
• Produtos de higiene pessoal; 
• Material de limpeza a seco (aqueles que não precisam de água para realizar a 

limpeza); 
• Itens de cama, mesa e banho; e 
• Ração para pets. 

Em Montes Claros/MG, os donativos poderão ser entregues das 08h00 às 17h00, de 
segunda a sexta-feira, no prédio da Delegacia da RFB, que fica localizado na Av. Deputado 
Esteves Rodrigues, nº 2.810 - Centro, próximo ao Mercado Central. A partir daí, a RFB se 
encarregará de encaminhar as doações recebidas aos Correios para que elas possam ser 
transportadas até o Rio Grande do Sul. 

Maiores informações: (31) 97204-2545. 
 
Vamos todos participar desta Receita de Solidariedade. 
 

Assessoria de Comunicação Institucional 
Delegacia da Receita Federal do Brasil em Montes Claros/MG 
Telefone: (31) 97197-6805 | (31) 99600-3994 

PASSIVO 2023 2022
PASSIVO CIRCULANTE
        FORNECEDORES 54.173,32            840,00                 
        OBRIGAÇÕES TRABALHISTA E SOCIAIS 455.751,10          439.376,58         
        OBRIGAÇÕES TRIBUTÁRIAS 2.936,01              1.358,88              
        OUTRAS CONTAS E RECURSOS CONVÊNIO 1.185.249,04       1.171.780,53      
TOTAL DO PASSIVO CIRCULANTE 1.698.109,47       1.613.355,99      

PATRIMÔNIO LÍQUIDO
        PATRIMÔNIO SOCIAL CONSTITUÍDO 98.000,00            98.000,00            
        PATRIMÕNIO SOCIAL INCORPORADO 9.486.804,56       7.237.286,52      
        SUPERÁVIT OU DÉFICIT DO EXERCÍCIO 1.762.609,19       2.249.518,04      
        RESERVA DE PATRIMÔNIO SOCIAL 506.424,50          506.424,50         
TOTAL PATRIMÔNIO LÍQUIDO 11.853.838,25     10.091.229,06    

TOTAL DO PASSIVO 13.551.947,72     11.704.585,05    
#REF!
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CNPJ: 02.663.494/0001-10
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ATIVO 2023 2022
ATIVO CIRCULANTE
        CAIXA GERAL 20.175,25            17.616,96            
        BANCOS C/MOVIMENTO 83.713,40            52.632,29            
        BANCOS C/MOVIMENTO - COM RESTRIÇÃO 10.315,26            -                       
        APLICAÇÃO LIQUIDEZ IMEDIATA 8.822.592,65       9.687.849,60       
        APLICAÇÃO LIQUIDEZ IMEDIATA - COM RESTRIÇÃO 1.179.351,10       -                       
        ADIANTAMENTOS 1.320,00              1.240,11              
        CARTAO DE CREDITO 58.509,35            30.469,88            
        IMPOSTOS A RECUPERAR 18.567,19            18.567,19            
TOTAL DO CIRCULANTE 10.194.544,20     9.808.376,03       

ATIVO-NÃO CIRCULANTE
   INVESTIMENTOS
        OBRAS DE ARTE 350,00                 350,00                 
        SICOOB CREDINOR 632,15                 632,15                 
   TOTAL INVESTIMENTOS 982,15                 982,15                 
   IMOBILIZADO SEM RESTRIÇÃO
        IMÓVEIS 1.024.113,52       1.024.113,52       
        MÓVEIS E UTENSÍLIOS 378.547,41          376.040,35          
        COMPUTADORES E PERIFÉRICOS 222.002,09          222.002,09          
        MÁQUINAS, APARELHOS E EQUIPAMENTOS 407.915,48          368.293,11          
        VEÍCULOS 486.163,95          486.163,95          
        INSTALAÇÕES 32.350,57            32.350,57            
        EQUIPAMENTOS PARA LAZER 28.290,32            28.290,32            
        IMOBILIZ. EM POSSE DE TERCEIROS 498.902,16          498.902,16          
        CONSTRUÇÃO EM ANDAMENTO - BAZAR 2.130.042,19       578.194,48          
        DEPRECIAÇÃO E AMORTIZ. ACUMULADAS (1.885.643,35)      (1.763.288,96)      
   TOTAL IMOBILIZADO SEM RESTRIÇÃO 3.322.684,34       1.851.061,59       
   IMOBILIZADO COM RESTRIÇÃO
        BENFEITORIAS EM IMOVEIS 23.309,02            -                       
        MÓVEIS E UTENSÍLIOS 89.748,89            82.925,09            
        COMPUTADORES E PERIFÉRICOS 96.711,48            73.450,02            
        MAQUINAS,APARELHOS E EQUIPAMENTOS 133.299,66          79.538,40            
        VEICULOS 59.380,00            59.380,00            
        INSTALAÇÕES 57.832,76            57.832,76            
        IMOBILIZ. EM POSSE DE TERCEIROS 478.798,87          478.798,87          
        INTANGIVEL 1.000,00              1.000,00              
        COMPENSAÇÃO DO IMOBILIZADO C/RESTRIÇÃO (940.080,68)         (832.925,14)         
        DEPRECIAÇÃO ACUMULADA (309.461,86)         (229.448,51)         
        AMORTIZAÇÃO ACUMULADA 309.461,86          229.448,51          
   TOTAL IMOBILIZADO COM RESTRIÇÃO -                       -                       
   INTANGÍVEL
        DIREITOS DE USO  PROG. DE INFORMÁTICA 111.554,43          111.554,43          
        AMORTIZAÇÃO ACUMULADA (77.817,40)           (67.389,15)           
   TOTAL DO INTAGÍVEL 33.737,03            44.165,28            

TOTAL ATIVO NÃO-CIRCULANTE 3.357.403,52       1.896.209,02       

TOTAL DO ATIVO 13.551.947,72     11.704.585,05     

DIRETOR PRESIDENTE
 CPF: 522.349.916-68

__________________________________________________________________________________
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Gil Pereira: “Asfalto até Santo Antônio do Retiro vai ligar o Alto Rio Pardo à Serra Geral, 
com transporte adequado para as pessoas e a produção”

Também estiveram presentes à 
solenidade vereadores de Rio Pardo 
de Minas, incluindo o presidente da 
Câmara Municipal, Ailton da Prata, 
secretários municipais, o deputado 
federal Marcelo Freitas, o secretário 
de Estado (Seinfra), Pedro Bruno, e 
o diretor-geral do DER-MG, Rodrigo 
Tavares, que tiveram papel decisivo 
para a execução do antigo projeto.

Dentre as principais ações parla-
mentares de Gil Pereira, incluindo 
várias reuniões e solicitações de 

providências, aos órgãos públicos 
responsáveis, para a urgente pa-
vimentação da estrada, destaca-se 
o seu Requerimento de Comissão 
(RQC) 12.229/2022, encaminhado 
à Seinfra e ao DER/MG, relatando 
os graves problemas gerados para 
o tráfego devido às péssimas condi-
ções da rodovia.

INVESTIMENTOS

As intervenções fazem parte do 

Provias, importante conjunto de in-
vestimentos rodoviários do gover-
no do Estado. O edital do primeiro 
lote com 9,5 quilômetros deverá ser 
publicado em julho, para o início 
das obras no segundo semestre des-
te ano. O investimento nesta etapa 
é da ordem de R$ 29,5 milhões. A 
estimativa é de um investimento 
total em torno de R$ 69,5 milhões 
para a pavimentação de 22,5 quilô-
metros. 

O anúncio foi feito em evento 

realizado no Edifício Tiradentes, 
em Belo Horizonte, e contou com 
a participação do governador em 
exercício, Professor Mateus, dentre 
outras autoridades. “É questão de 
responsabilidade, para nós, conse-
guirmos anunciar finalmente a reto-
mada desta obra, que foi planejada 
há cerca de 40 anos”, declarou o 
governador em exercício.

Depois de concluída, a obra 
promoverá integração regional, 
criando elo pavimentado entre 

Taiobeiras e a MG-635, o que favo-
recerá a circulação da população e 
o escoamento da produção agrope-
cuária de vários municípios, como 
Espinosa, Mamonas, Monte Azul, 
Catuti, Mato Verde, Santo Antônio 
do Retiro, Montezuma, Rio Pardo 
de Minas, Novo Horizonte, Salinas, 
Rubelita, Coronel Murta e Araçuaí 
(entre o Norte de Minas e o Vale do 
Jequitinhonha), além de possibili-
tar o acesso ao Sul da Bahia, a partir 
da BR-251.

A Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene 
(AMAMS) promoveu em parce-
ria com o Tribunal de Contas de 
Minas Gerais (TCE-MG), duran-
te a manhã dessa quinta-feira 
(09), o evento “Encerramento 
de Mandato - Gestão Eficiente. 
Prefeitos, contadores, advoga-
dos e secretários municipais 
ligados a administração pública 
municipal compareceram para 
acompanhar palestras minis-
tradas pelos técnicos do TCE/
MG, Marconi Braga e Ane Marla 
Raimundo, que falaram sobre 
despesas com pessoal e endivi-
damento, e contas a pagar.

Conforme afirmou o advo-
gado e coordenador do Depar-
tamento Jurídico da Amams, 
Fellipe Leal, o evento serviu 
para orientar os gestores e suas 
equipes quanto ao acompanha-

mento adequado da aplicação dos 
índices, manutenção do equilí-
brio fiscal e cumprimento das 
disposições da Lei de Responsabi-
lidade Fiscal (LRF), considerando 
as restrições legais, especialmente 
nos últimos dois quadrimestres 
do mandato.

O presidente da Amams e 
prefeito de Padre Carvalho, José 
Nilson Bispo de Sá, o ‘Nilsinho” 
destacou a importância do even-
to para que os prefeitos finalizem 
seus mandatos dentro da lei fis-
cal. “A Lei de Responsabilidade 
Fiscal exige prudência, diante da 
perspectiva de um iminente fe-
chamento de caixa. Nos últimos 
seis meses do ano a administra-
ção pública municipal é proibida 
de se comprometer com novas 
despesas que não possam ser 
quitadas dentro do mandato, con-
forme alertaram os palestrantes e 
previsto no artigo 42. O evento 
foi importante por esclarecer as 
principais dúvidas nesta reta final 
de mandato municipal”, disse Nil-
sinho. 

A palestrante e convidada para o 
evento, Ane Marla, frisou que será 
nulo qualquer ato que resulte em 
aumento de despesa com pesso-
al, a exemplo de gratificações, nos 
últimos 180 dias, e lembrou que 
operações de crédito para antecipa-
ção de receita fica vedada e que os 
gestores devem ficar atentos. “Vale 
considerar que o prefeito que vai 
saí não pode deixar dívidas ao seu 
sucessor”, finalizou.

Marconi Braga, ex-secretário 
geral do TCE-MG, abordou a Lei Fe-
deral nº 9.504/97, que coloca travas 
no uso da máquina administrativa 
durante o processo de sucessão. 
“No segundo semestre desse ano de 
2024, os prefeitos são proibidos de 
conceder qualquer aumento real na 
remuneração dos servidores. A pu-
blicidade oficial é vedada por com-
pleto nos três meses que antecedem 
o pleito e, no segundo semestre, o 
gasto de propaganda fica limitado à 
média mensal verificada ao longo 
dos últimos 3 anos”, disse.
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Quinota e Artur partem para o Rio de Janeiro. Zé Beltino, Aldenor e Nastácio se negam 
a deixar as terras da Gruta Azul, e castigam Floro Borromeu. Dona Manuela visita Zefa 
Leonel e afirma que a ajudará a vender a turmalina paraíba. Benvinda confronta Nastácio 
sobre seu interesse por Nivalda. Tia Salete e Juquinha encontram Floro pendurado como 
um espantalho. Como parte do plano de Blandina, Marcelo se confessa com Padre Zezo. 
Artur e Quinota chegam ao Rio de Janeiro.

Jéssica e Hans conversam sobre o golpe que armaram contra Electra. Gina entrega 
a Tom provas contra Mathias. Paulina é agressiva durante o jantar, e Brenda se preocu-
pa com seu comportamento. Luca revela a Electra que se lembrou do que aconteceu 
na noite em que foi atacado. Andrômeda deixa Chicão sozinho na pista de dança. 
Lizandra e Leda discutem por causa de Guto. Haroldinho e Kleberson contam para 
Chicão que Andrômeda está com vergonha dele. 

RESUMO DE Novelas
José Inocêncio não aceita o casamento de João Pedro com Sandra. Mariana chora 

ao saber que João Pedro irá se casar. José Inocêncio deixa claro para Mariana que a 
adoração da mulher por João Pedro passa dos limites. Kika avisa a Bento que não irá 
mais ajudá-lo. Lu e Zinha observam Bento assediando Kika. Lu rejeita Bento.

Vera está contente com o desempenho de Laura no Monter Mercado e se sensi-
biliza com a história de vida dela. Vera conta para Laura que Mariana roubou Romeu 
quando era criança e que ela é ex-presidiária. Depois de descobrir que Mariana é ex-
-presidiária, Laura vai até a sorveteria e retira os filhos de perto de Mariana. Amanda 
vê uma foto de Téo com a família Monteiro nas redes sociais e fica chateada, achando 
que Téo vai começar a ser igual a eles. Em conversa com Mauro, Laura pede para 

Mauro afastar os filhos de Mariana.

Day McCarthy, processada por Bruno 
Gagliasso, se revolta e faz grave acusação 
contra Giovanna Ewbank: ‘Tráfico de 
drogas’

Voluntário no Rio Grande do Sul, Davi é 
alvo de críticas por pergunta ‘sem noção’ 
para vítima de enchente. Entenda nova 
polêmica!

Montes Claros, sábado e domingo, 13 e 14.4.2024
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A emissora não divulgou os resumos.

Vênus se desculpa com Nanda pelas acusações. Júpiter mente para os irmãos sobre 
como conseguiu seu dinheiro. Murilo e Chantal passam mal com a comida feita por 
Lupita. Vênus teme que suas ex-madrastas estejam envolvidas com a morte de seu 
pai. Chantal beija Murilo. Mila ouve uma conversa de Hans com um advogado sobre 
os netos de Frida. Lupita desmaia depois de salvar Júpiter. Andrômeda e Chicão se 
prendem, sem querer, a uma resina. 

RESUMO DE Novelas
Venâncio fica incomodado com a presença das amigas de Buba, que fica triste com a 

situação. Mariana sonha com João Pedro e José Inocêncio flagra os dois juntos. Ela acorda 
assustada. Eliana e Damião se encontram às escondidas na fazenda. Piolho, um agiota a 
quem José Bento deve dinheiro, está atrás do filho de José Inocêncio para cobrar dívida. 
Buba está feliz e mais leve com a companhia das amigas. Mariana decide não ir mais em-
bora e avisa a José Inocêncio e a Inácia que vai ficar.

Patrick dança com Kessya e aprende bons passos. Dimitri, Ellen, Ian e Nath con-
seguem fazer Fausto ingerir a água da Fonte da Juventude, e ele volta a ser criança 
novamente. Gláucia cobra Vera por ter tratado Pórcia mal e diz que está preocupada 
com a reputação da família. O quadro de saúde de Leandro piora. Karen nota que 
Mini tem interesse na mãe e planeja um encontro. Dimitri, Ellen, Ian e Nath conven-
ce o Fausto em forma de criança a ir ao Mundo da Imaginação. 

Faustão atualiza estado de saúde após 
susto e grave boato em quase 50 dias 
de internação por transplante de rim: 
‘Está....’

Eliana será substituída por Ratinho no SBT 
aos domingos? Apresentador manda a real: 
‘Meu programa...’

Faustão atualizou seu estado de 
saúde quase 50 dias depois de passar 
por um transplante de rim

Faustão atualiza estado de saúde 
quase 50 dias após receber segundo 
transplante em seis meses: ‘Está fun-
cionando tudo, é só uma questão 
de paciência para funcionar a todo 
vapor’

Faustão teve alta em 12 de abril de 
2024; apresentador havia sido inter-
nado em 25 de fevereiro de 2024 para 
passar por transplante de rim

Faustão recebeu um novo rim seis 
meses após passar por transplante de 
coração e chegou a ver o novo órgão 
renal não funcionar

Fausto Silva agora em casa seguirá 
o processo de reabilitação: ‘Fisiotera-
pia’

Fausto Silva foi envolvido em boa-
tos de morte durante os quase 50 dias 
de internação

Fausto Silva já está em casa após 
passar por um transplante de rim em 
26 de fevereiro, seis meses após rece-
ber um coração novo. O apresentador 
havia sido internado em 25 de feve-

reiro e nesse período chegou a ver o 
novo órgão não funcionar como de-
via, além de ter sido alvo duas vezes 
de boato envolvendo sua morte.

A alta de Faustão aconteceu nesta 
sexta-feira (12) depois de 46 dias de 
internação. Em conversa com o colu-
nista Lauro Jardim, do jornal “O Glo-
bo”, o pai de João Guilherme, Lara 
e Rodrigo atualizou o seu estado de 
saúde.

“Está funcionando tudo, é só uma 
questão de paciência para funcionar a 
todo vapor. Agora, é a segunda fase, 
a de fazer fisioterapia em casa”, afir-
mou. O apresentador que completa 
74 anos no próximo dia 2 precisou 
receber um novo rim após “agrava-
mento de uma doença renal crônica”, 
informou o Hospital Israelita Albert 
Einstein na época do transplante do 
comunicador, vítima de um acidente 
após receber o novo coração.

Fausto Silva tem alta do hospital 
após 2º transplante em seis meses

Leia a íntegra do boletim médico 
desta sexta-feira assinado pelos dou-
tores Marcelino Durão (nefrologista e 

coordenador médico de transplante 
renal), Fernando Bacal (cardiologis-
ta) e Miguel Cendoroglo Neto (dire-
tor médico de serviços hospitalares 
e prática médica), todos do Albert 
Einstein:

“Fausto Silva recebeu alta do Hos-
pital Israelita Albert Einstein nesta 
sexta-feira, dia 12 de abril de 2024. 
O paciente seguirá sob as orientações 
médicas”.

Faustão foi acusado de furar fila 
em novo transplante

O apresentador ficou apenas 20 
dias na fila para receber um novo 
órgão, praticamente o tempo que 
encarou antes de receber um coração 
novo (19 dias) uma vez que estava na 
lista dos pacientes crônicos. A central 
responsável pela captação do rim se 
posicionou após ataques insinuando 
prioridade ao famoso.

“Fausto Silva foi inserido na fila 
para transplantes no dia 6 de feverei-
ro e, seguindo resoluções estaduais, 
foi submetido ao transplante de rim 
na última segunda-feira, dia 26, cum-
prindo os critérios de priorização”, 
garantiu a entidade.

Eliana segue sem revelar seu futu-
ro na TV e o SBT ainda não confirmou 
quem vai lhe substituir aos domingos? 
Será que Ratinho vai ocupar a faixa do-
minical?

Eliana será substituída por Ratinho 
na nova grade do SBT aos domingos? 
Apresentador manda a real: ‘Meu pro-
grama...’

Eliana anunciou sua saída do SBT e 
fica na emissora só até junho de 2024

Eliana pode migrar para a Globo 
após sair do SBT e tem chance de subs-
tituir Ana Maria Braga

Eliana vai ser substituída por Rati-
nho? Apresentador nega mudança de 
seu programa: ‘Não tenho pretensão 
nenhuma de trabalhar só uma vez por 
semana’

Eliana vai ser substituída por Rati-
nho? Apresentador descartou mudança 
de seu programa para o domingo: ‘Está 
bom do jeito que está. Está faturando o 
segundo lugar todos os dias’

Eliana vai ser substituída por quem 
no SBT? Essa pergunta vem sendo feita 

há quase duas semanas depois que a 
apresentadora anunciou que deixará a 
emissora de Silvio Santos daqui a dois 
meses. Por enquanto, o SBT não reve-
lou a data exata para a exibição do últi-
mo programa “Eliana” e nem o que irá 
acontecer com sua grade de programa-
ção, embora vários nomes do “casting” 
já tenham sido ventilados para ocupar 
a faixa das 15h às 19h.

Da mesma forma, Eliana segue 
fazendo mistério em relação ao seu 
futuro profissional, o que já causou 
uma certa apreensão nos fãs em meio 
a rumores de que pode substituir uma 
apresentadora da Globo. No meio de 
tanta especulação e pedido dos admi-
radores, uma coisa é certa: Eliana não 
vai entregar seu horário a Ratinho.

Eliana não será substituída por Rati-
nho no novo domingo do SBT

Acusado de racismo há alguns dias 
por “brincadeira” com bailarina, Carlos 
Massa negou que irá retornar para os 
domingos do SBT, onde teve rápida 

passagem nos anos 2000 sem muito su-
cesso. “Não! Eu estou bem onde estou. 
Meu programa está bom do jeito que 
está. Está faturando o segundo lugar 
todos os dias”, explicou em entrevista 
para uma rádio da qual é proprietário.

“Não tenho pretensão nenhuma de 
trabalhar só uma vez por semana, até 
porque eu estou jovem, não tenho ne-
cessidade nenhuma de ficar sem fazer 
p**** nenhuma!”, completou Ratinho. 
O apresentador está no SBT desde 
1998 e seu programa já teve várias fa-
ses e reformulações, chegando a ser 
semanal, vespertino e ficar por alguns 
períodos fora do ar.

Além do “Programa do Ratinho”, o 
comunicador ficou à frente do “Clube 
do Ratinho”, “Você é o Jurado” e “Show 
do Ratinho”. Por sua vez, Eliana retor-
nou ao SBT em 2009 após a contrata-
ção pela Record de Gugu (1959-2019) 
para sua segunda passagem. Especula-
-se que a falta de contato com as filhas 
de Silvio Santos fez a apresentadora 
largar o canal.

Davi foi novamente criticado na 
web após fazer uma pergunta ‘sem no-
ção’ para vítima da tragédia das chuvas 
no Rio Grande do Sul: ‘Oportunista’

Voluntário no Rio Grande do Sul, 
Davi é alvo de críticas por pergunta 
‘sem noção’ para vítima de enchente. 
Entenda nova polêmica!

Davi vem atuando como voluntário 
no Rio Grande do Sul e já levou aviso 
do X por divulgar sua chave-PIX para 
doações

Davi tentou ‘entrevistar’ idoso ain-
da fora do barco de resgate

Davi foi detonado e chamado de 
‘sem noção’ em nova polêmica envol-
vendo tragédia no Sul

Tragédia no Rio Grande do Sul já 
matou 113 pessoas até esta sexta-feira, 
10 de maio de 2024, pela manhã

Dentro do “BBB 24”, Davi já dividia 
opiniões com algumas atitudes e com-
portamentos. E quase um mês após sair 

do reality campeão, o ex-motorista de 
aplicativo segue envolvido em polê-
micas. Desde o começo da semana, o 
baiano tem atuado como voluntário na 
tragédia que atinge o Rio Grande do 
Sul e que fez Pedro Scooby relatar uma 
situação dramática.

Nessa ação altruísta, Davi chegou 
a ser alertado pela equipe do X (an-
tigo Twitter) por conta da segurança 
ao divulgar sua chave-PIX pessoal. E 
nesta quinta-feira (9), o campeão do 
“BBB24” surgiu de colete salva-vidas 
dentro de um barco quando presen-
ciou o resgate de um idoso, usando 
apenas uma boia (vídeo abaixo).

Antes mesmo do homem subir na 
embarcação, Davi se virou para trás e 
fez uma pergunta à vítima da tragédia 
histórica que já fez 113 mortos e atin-
giu grande parte das 497 cidades gaú-
chas. “Como é que o senhor se sente 
nesse momento de ver toda essa situ-
ação acontecer?”, disparou sem ganhar 

uma resposta e mudando de assunto 
rapidamente: “Onde é que está o ca-
chorro? Vamos pegar o cachorro”.

Davi é detonado na web por atitude 
polêmica em tragédia no RS: ‘Oportu-
nista’

Logo, as imagens transmitidas ao 
vivo viralizaram e geraram fortes ata-
ques ao ex-motorista que teria levado 
uma alfinetada de Ana Maria Braga na 
TV. “Aí você pensa; não, a pessoa não 
pode ser tão sem noção assim. Mas 
sim, ela pode”, cutucou um internau-
ta. “Que m**** é essa, especulação da 
desgraça, o cara sendo resgatado todo 
f***** e ele querendo fazer entrevis-
ta?”, criticou um segundo.

“Sensibilidade passou longe”, 
“oportunista e desumano”, “não cansa 
de passar vergonha”, “Turista de tra-
gédia. Tudo pelo engajamento” e “só 
quer aparecer” foram outros comen-
tários deixados no X para o campeão, 
que acabou destronado no Instagram 
por outra ex-participante do reality.

Processada por proferir ofensas 
contra Giovanna Ewbank, e a filha, 
Titi, Day McCarthy deixou a audiência 
revoltada. A socialite apareceu pelas 
redes sociais acusando Bruno Gaglias-
so de lavar dinheiro e burlar impostos, 
além de afirmar que Giovanna é asso-
ciada ao tráfico de drogas e que tem até 
um processo na Justiça. Eita!

Day McCarthy, processada por 
Bruno Gagliasso, se revolta e faz gra-
ve acusação contra Giovanna Ewbank: 
‘Tráfico de drogas’

Bruno Gagliasso prestou queixa 
contra a socialite Day McCarthy por 
ataque racista à sua filha, Títi, de 4 
anos, na Delegacia de Repressão aos 
Crimes de Informática (DRCI), na Ci-
dade da Polícia, nesta segunda-feira, 
dia 27 de novembro de 2017

Bruno Gagliasso torce para que 
Day McCarthy seja presa por ataque ra-
cista à Títi: ‘É isso que ela precisa’

Bruno Gagliasso afirmou que a 
injúria de Day McCarthy contra Títi ‘é 
crime em qualquer lugar do mundo’, 
não importando se ela é residente do 
Brasil ou Canadá, onde a socialite afir-
ma morar

‘É um crime e ela precisa pagar 

pelo que ela fez’, disse Bruno Gaglias-
so sobre Day McCarthy, que chamou 
Títi de ‘macaca’

Bruno Gagliasso compareceu à Au-
diência de Instrução de Julgamento na 
Primeira Vara Federal Criminal, no Rio, 
na última quinta-feira (09). Processada 
pelo ator por ofensas contra a esposa, 
Giovanna Ewbank, e atacar racialmente 
a filha dele, Titi, em 2017, Day McCar-
thy ficou revoltada ao deixar a audi-
ência e acabou disparando acusações 
contra à família.

“Primeiro que eu não vou aceitar 
desaforo de filha da put* nenhum, 
nem de magistrado. Por mim, que se 
fod*! Pode mandar a Interpol atrás de 
mim por calúnia e difamação, mas eu 
não fiz nada!”, reclamou no Instagram. 
“Não fiz nada aqui [no Brasil]. Não 
pratiquei nenhum crime hediondo e a 
polícia daqui, não vai me prender por 
calúnia e difamação. Eu dou respeito 
para ser respeitada, você acha que por-
que é juiz vai mandar?”, acrescentou.

Day McCarthy chora após ex-cozi-
nheira de Anitta depor contra ela

A revolta da socialite aconteceu 
após ex-cozinheira da Anitta, Lorena 

Abreu, depor no processo confirmando 
as atitudes que ela teve contra a família 
Gagliasso. “Vagabunda! Colocaram 
[a ex-cozinheira] como testemunha”, 
contou, xingando e ameaçando a chef: 
“Tentaram envenenar ela, fazendo um 
monte de perguntas. Lorena, se prepa-
ra, que eu mando quebrar seus dentes. 
Ninguém pode ficar a vida inteira me 
colocando pra Cristo. Eu mudei, todo 
mundo tá vendo como eu mudei. Fi-
cam me julgando pelos meus erros, já 
passou 6 anos”.

Sem medir as consequências, a 
moça mandou o juiz que comandou 
a instrução “tomar no c*” e “chupar 
o p*u” de Bruno. “Eu mandei todo 
mundo se foder, mando todo mundo 
se foder”, gritou.

Por fim, fez uma grave acusação 
contra à família Gagliasso. “Tanto Gio-
vanna, como outros famosos, são in-
vestigados pelo Gaeco [Grupo de Atu-
ação Especial de Repressão ao Crime 
Organizado de São Paulo] por receber 
dinheiro oriundo do tráfico de drogas. 
São investigados por associação crimi-
nosa. Lavagem de dinheiro através de 
clínicas de estéticas”, disparou.
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   AMÉRICA

   ATLETICO-MG

Bons jogos marcam a estreia da chave 
principal do BT100 Internacional de 
Belo Horizonte nesta sexta-feira

Basquete do Indyu disputa etapa 
microrregional na próxima semana

Jogador Jacaré comenta críticas da torcida 
do América

Seleção na Copa América: Atlético pode ter 
representante pela 3ª vez no século

Começa nesta sexta-feira, 10, às 9 da ma-
nhã, a chave principal do BT100 BH Alto 
Giro, torneio de beach tennis que vai dis-
tribuir 100 pontos no ranking da Federação 
Internacional de Tênis (ITF) e 10 mil dólares 
em premiações (R$ 52 mil). O evento acon-
tece na Arena RM, a mais nova arena espor-
tiva da capital mineira, localizada no Espaço 
356, no bairro de Olhos D’Água.

O torneio internacional vai até o domin-
go, 12, com 64 duplas divididas em chaves 
masculina e feminina. Participam do evento 
atletas do Brasil, Argentina, Chile, Itália e 
Portugal, entre eles grandes nomes da mo-
dalidade.

A dupla feminina favorita ao título em 
Belo Horizonte abre os trabalhos na Quadra 
Central Júnia Moura, às 9 da manhã. Ex-nú-
mero 1 do mundo, a atleta olímpica e seis 
vezes campeã mundial Joana Cortez forma 
dupla com Graziele Silva, e encara as brasi-
leiras Viviane Kobo e Rafaela Nirzin. As ven-
cedoras do confronto retornam à quadra às 
14h30 para duelo da segunda rodada.

Campeã mundial e tricampeã pan-ame-
ricana, Samantha Barijan, outra brasileira a 
liderar o ranking da ITF, estreia ao lado de 

Julianna Martins, não antes de 13h. Cabeças 
de chave 2 no torneio, elas encaram Rafaela 
Marques e Karen Paixão na Quadra 3.

Dono de mais de 80 troféus na carreira 
aos 44 anos de idade, o italiano ex-número 1 
do mundo Alessandro Calbucci joga o BT100 
mineiro ao lado de Rafael Moura, o He-Man, 
ex-jogador de futebol que há dois anos é 
atleta profissional de beach tennis, tendo 
chegado ao top 180 mundial no ano passa-
do. A dupla ítalo-brasileira estreia não antes 
de 13h na Quadra Central contra os brasi-
leiros Matheus Giovanini e Rafael Rodrigues.

Favoritos ao título, Victor Gonzaga e Ga-
briel Santos, respectivamente números 27 e 
30 do mundo, encaram os também brasilei-
ros Victor Carneiro e Pedro Silva. Já o ex-top 
10 mundial Ralff Abreu, jogando ao lado de 
Luiz Gimpel, tem pedreira logo na primeira 
rodada, estreando contra os cabeças de cha-
ve 3 Diogo Carneiro e Renzo Testa.

O BT100 BH Alto Giro é uma idealização 
de Rafael Moura, produzido por Zenith e 
Batata Bowl Entertainment. A Arena RM con-
ta com 15 quadras, sendo uma central, e o 
complexo ainda tem seis quadras de padel e 
mais três de pickleball. (Gallas Press)

Os times de basquete módulo 
I masculino e feminino do colé-
gio Indyu, com atletas de 12 a 14 
anos, se consagrou bicampeão da 
etapa municipal de Montes Cla-
ros nos Jogos Escolares de Minas 
Gerais ( JEMG) garantindo vaga 
na fase microrregional. 

Na próxima semana equipe 

técnica, professores e atletas do 
Indyu seguem para a cidade de 
Brasília de Minas para disputar, 
entre os dias 13 a 19 de maio, 
uma vaga na fase regional. O 
JEMG é dividido em 04 etapas: 
municipal, microrregional, re-
gional e estadual e acontece anu-
almente através de parceria do 

governo estadual e as prefeituras.
De acordo com o professor 

do Indyu, Rubem Ribeiro, é um 
orgulho muito grande começar 
o ano com várias conquistas “Es-
tamos com uma formação de um 
time montado há um ano e meio, 
inclusive em Brasília de Minas 
onde fomos a primeira vez o ano 

Às vezes criticado e às vezes 
aplaudido, o atacante Vitor Jacaré 
tem sido titular no time do Amé-
rica. Escolha frequente do técnico 
Cauan de Almeida, o jogador de-
monstrou boa recuperação dentro 
de campo, na vitória sobre o Vila 
Nova por 3 a 1, nessa quarta-feira 
(8/5), no Independência, pela Sé-
rie B do Campeonato Brasileiro.

Ainda no primeiro tempo, a 
torcida americana mostrou certa 

impaciência com Jacaré, em lance 
pela direita. Ele chegou a tempo 
na bola que foi lançada, mas não 
conseguiu dominar bem para man-
dar para a área. Os torcedores en-
saiaram algumas vaias e xingamen-
tos na arquibancada.

Contudo, Jacaré cresceu na 
partida e ficou mais atento no 
segundo tempo. Ele teve outra 
boa chance diante do goleiro Dê-
nis, mas viu a bola ser defendida. 

Quando foi substituído para dar 
lugar a Adyson, ele foi aplaudido 
pelo torcedor. 

Em entrevista, Jacaré falou que 
vê a cobrança como algo normal 
por parte da torcida e garantiu que 
busca o melhor dentro de campo, 
obedecendo os comandos do trei-
nador.

“Eu entendo, é coisa de torce-
dor. Torcedor é impaciente, quer 
que a gente acerte em campo sem-

pre. O que eu tenho pra falar é 
que eu também quero acertar. Dou 
meu máximo para que a gente pos-
sa sair com os três pontos. Não foi 
a minha melhor partida, mas tam-
bém não foi a pior. Sempre estou 
voltando para ajudar na marcação, 
que é o que o professor me pede. 
Bola pra frente que tenho certeza 
que na próxima rodada vamos fa-
zer um bom jogo para dar os três 
pontos para a nossa torcida” Vitor 

Jacaré, atacante do América
Capitão e volante do América, 

Juninho é símbolo de experiência 
na equipe. Ele comentou o mo-
mento vivido por Jacaré. No fim 
da partida, ele deu um abraço no 
companheiro de time e explicou o 
gesto. “Aquele abraço foi pra forta-
lecer ele um pouquinho, mostrar 
união. Amanhã pode ser o Juninho 
que pode não estar num dia legal e 
espero um abraço dele também. O 

América é um só. Entendo o torce-
dor, sei da chateação. Quanto mais 
estiver unido, na mesma direção, 
vai ser melhor pra todos. Senti que 
o torcedor ia chiar com ele. Torce-
dor não está errado, está pagando 
ingresso, desde que não tenha vio-
lência”, falou.

Nesta temporada, Jacaré dispu-
tou 14 jogos, marcou dois gols e 
deu duas assistências. (No ataque)

O Atlético pode voltar a ter um 
representante pela Seleção Brasi-
leira na Copa América pela tercei-
ra vez no século. A partir das 12h 
desta sexta-feira (10/5), o técnico 
Dorival Júnior convoca os jogado-
res para a disputa da competição, 
e dois atletas do Galo vivem a ex-
pectativa de estar na lista final.

Em ótima fase no time minei-
ro, o lateral-esquerdo Guilherme 
Arana e o atacante Paulinho po-

dem ser chamados. São três gols 
e nove assistências do primeiro, 
enquanto o segundo balançou as 
redes nove vezes, com outros qua-
tro passes para os companheiros. 
A dupla não esteve presente na 
primeira e única lista de Dorival 
até então, mas ambos chegaram a 
ser convocados por Fernando Di-
niz em 2023.

Coincidentemente, os últimos 
dois convocados do Atlético para 

disputar uma Copa América pela 
Seleção também foram um late-
ral-esquerdo e um atacante. Em 
2016, Douglas Santos foi chama-
do pelo técnico Dunga, mas não 
entrou em campo pelo Brasil. 
Naquela edição, o lateral viu a 
Canarinho ser eliminada na fase 
de grupos, após empates com 
Equador e derrota para o Peru. 
Pelo Atlético, Douglas atuou em 
102 jogos e marcou três gols en-

tre 2014 e 2016. Ele conquistou a 
Copa do Brasil (2014) e o Campe-
onato Mineiro (2015) com a cami-
sa preta e branca.  A lembrança de 
Guilherme Alves na Copa América 
também não é das melhores. Cen-
troavante do Atlético em 2001, ele 
foi convocado para a disputa da 
competição pelo técnico Felipão, 
que o utilizou como titular em 
todos os quatro jogos da equipe 
naquele ano. O ex-jogador mar-

cou um gol na edição, mas não 
conseguiu evitar a queda precoce 
do Brasil, que foi eliminado pela 
Honduras ao perder por 2 a 0 nas 
quartas de final.  Guilherme jo-
gou pelo Galo entre 1999 e 2003. 
Marcou 139 gols em 205 jogos e 
ajudou o time a conquistar o Mi-
neiro de 2000, além de chegar à 
final do Campeonato Brasileiro 
de 1999, ano em que foi artilheiro 
da competição, com 28 gols.

Outros dois ídolos do Atlético 
disputaram a Copa América pela 
Seleção Brasileira, mas antes ou 
depois de vestirem a camisa do 
clube. O ex-goleiro Victor, atual 
diretor de futebol do Galo, foi 
convocado em 2011, quando atu-
ava pelo Grêmio. Já o ex-atacante 
Diego Tardelli disputou a com-
petição em 2015, ano em que já 
estava no Shandong Luneng, da 
China. (No Ataque)

passado e nos sagramos campeões 
na microrregional. Depois dispu-
tamos a fase regional e estadual. 
Esse ano seguimos dando um 
verdadeiro show, inclusive no pri-
meiro jogo deste ano”, conta. 

O professor e treinador faz 
questão de frisar que todos os 
atletas são garotos descobertos e 
formados no Indyu.

“Começaram do zero e hoje 
temos orgulho de saber que eles 
jogam bem, com muito talento e 
acima de tudo, estudiosos com 
excelentes notas. A nossa escola 
de esporte de basquete aqui no 
Indyu é orgulho porque promo-
vemos a interação e a socialização 
entre diversos alunos e com ou-
tras cidades . Com isso, estamos 
produzindo bons resultados, títu-
los, estudantes com boas notas e 
dando exemplo para outras esco-
las”, completa o professor. 

A atleta Thauanne Xavier de 
13 anos , que cursa o 8° ano no 

Indyu conta que esta muito feliz 
em compor a equipe de baquete 
.”É muita felicidade estar aqui. Em 
2023, que foi o meu primeiro ano 
no basquete, eu fui cestinha e não 
pensei que isso aconteceria. Todo 
o trabalho teve dedicação, força 
de vontade, treinos, incentivo do 
treinador, incentivo dos pais e 
colegas. Foi uma sensação muito 
boa e uma grande conquista para 
mim”, conta.

Thaunne ainda reforça que a 
prática do esporte tem ajudado 
em sala de aula e proporcionado 
um maior desempenho nas notas 
e relaxamento “Praticar o basque-
te nos deixa desestressados e mais 
tranquilos. O esporte faz bem 
para tudo. Se treinamos próximo 
da semana de provas, consegui-
mos relaxar e ficar focados nos 
estudos”. 

A atleta faz questão de reforçar 
que todos estAo focados na busca 
do titulo e dispostos a se esforcem 

ao máximo para passarem para a 
próxima etapa.

“A expectativa daqui para fren-
te é dar o nosso melhor. Se ga-
nhar, perfeito! Mas se não, sere-
mos vitoriosos de qualquer forma. 
É uma responsabilidade muito 
grande representar a nossa cidade 
e o nosso colégio lá fora. Irei lu-
tar até o fim para conquistar meus 
objetivos”, finaliza Thauanne. 

O Professor de Educação Física 
do Indyu, Edward Martins, destaca 
que são muitos os benefícios que 
competições como o JEMG propor-
cionam à formação do aluno. “É um 
evento importante, pois, além de 
melhorar as habilidades esportivas 
e revelar talentos, contribui para a 
interação, socialização e estimula-
ção da melhora no rendimento es-
colar”, citou o treinador.

Participam do JEMG alunos de 
escolas municipais, estaduais e par-
ticulares, com idade entre 12 e 17 
anos. (O Norte de Minas)



Montes Claros, sábado e domingo, 11 e 12.5.2024
GAZETA NORTE MINEIRA

25 ANOS
gazetanm.com.br12 sOcial

AMANHÃ TEREMOS UM DOMINGO ESPECIAL quando 
estaremos homenageando a pessoa mais importante das 
nossas vidas. Deus me deu a graça de ter uma mãe espe-
cial em todos os sentidos, e que honrou o nome de Montes 
Claros, guerreira criou 8 filhos com muito exemplo. Sinto 
sempre sua presença com sua voz doce e pausada, e dis-
tribuindo sempre carinho e bondade não só para a família, 
mas como para os inúmeros amigos. Hoje nos braços do 
Senhor, Dona Dina Alves Ferreira Paulino Corrêa que ja-
mais será esquecida. Vejam nesta foto, ela sempre bonita 
e de bem com a vida, festejando seus 94 anos. Obrigado 
Dona Dina Paulino e parabéns para todas as outras MA-
MÃES.

GISLAYNE LOPES e Bernardo Pinheiro

NUMA CONCORRIDA recepção no grande salão de even-
tos do “Parque de Exposições “ o atual Presidente da so-
ciedade Rural José Henrique Carvalho Veloso lançou e ofi-
cializou a nossa “EXPOMONTES-2024”. Ele está aí com a 
esposa Jacqueline Pereira Veloso e sua tia Celeste Pimenta 
de Carvalho que foi a Rainha da EXPOMONTES em 1974.

PRESIDENTES DA SOCIEDADE Rural, Aspronorte, Sin-
dicato dos Produtores rurais e diretores das entidades; ge-
rente regional do Sebrae; e coordenador do Senar

MARIAH CARVALHO, Eduardo Pimenta, Gabriel Pimenta 
e a noiva Roberta, Julia, Gualter e esposa.

JOSÉ HENRIQUE VELOSO Presidente da Sociedade Ru-
ral; Alexandre Rocha Presidente do Sindicato Produtores; 
e Flávio Oliveira Diretor Financeiro Rural.

LUCAS COLARES, Daro Colares, Sandro Drummond, Ale-
xandre Viana e Joao Newton.

NÃO poderia terminar esta pagina de hoje sem cumprimen-
tar o engenheiro da Construtora TURANO, Guilherme Turano, 
pelo seu firme depoimento esta semana falando sobre a fatalida-
de que ocorreu num dos seus empreendimentos. Não podemos 
esquecer que isso poderia ter acontecido com qualquer empresa. 
Acompanhei Guilherme desde a sua infância e sou testemunha 
da sua trajetória vitoriosa neste setor com sua Construtora que 
começou no Rio e depois veio para Moc, sempre trabalhando 
com seriedade e empregando mais de  3mil famílias. A equipe 
continua trabalhando noite e dia para que tudo seja resolvido. 
Nunca ninguém pode questionar a honradez e seriedade deste 
engenheiro sério, competente e sobretudo honesto, que junto 
com sua equipe vem dando apoio a todos que foram prejudica-
dos. Deus está na frente e tudo vai ser resolvido. Parabéns mais 
uma vez Guilherme pela sua firme declaração, Deus te proteja e 
tudo dará certo.

NO PRÓPRIO EIXO
BEM-ESTAR, SAÚDE MENTAL e satisfação com a profissão são 

intrínsecos e interdependentes. Medidas de aprimoramento para 
tornar sua vida em um ambiente mais saudável e o profissional 
mais satisfeito precisam ser implementadas para que a balança da 
existência não tombe no próprio eixo.

SEGURANÇA PUBLICA
HÁ DOIS SETORES DA ECONOMIA que o governador de 

Goiás, Ronaldo Caiado (União Brasil), diz não terem sucesso em 
seu estado: o de carros blindados e o de segurança privada. “To-
das as empresas quebraram”, falou ao comentar o que considera 
um sucesso na gestão em segurança pública.

VERBAS PARA HOSPITAIS
COM TANTAS VERBAS que estamos vendo sendo liberadas 

para alguns hospitais de MOC bem que este setor de saúde pre-
cisava ser melhor, não? Aplaudi a Prefeitura de Moc por ter mon-
tado uma unidade de CTI pediátrico no moderno Hospital Mário 
Ribeiro para ser atendido pelo SUS.

ELEIÇÃO DA RAINHA DA EXPOSIÇÃO 
ANOS ATRÁS QUANDO O EVENTO era realizado de dois em 

dois anos. Eram escolhidas por um juri as novas Rainhas da fa-
mosa festa agropecuária. Três meninas das mais belas da época e 
filhas de fazendeiros eram escolhidas para disputar o título má-
ximo. Uma era escolhida RAINHA e as outras duas PRINCESAS. 
Eram belíssimas e sabiam receberer as autoridades que chegavam 
pro grande evento, que era o máximo e tinha até grandes bailes. 
Nesta e nas próximas colunas estarei focalizando fotos de algu-
mas que brilharam intensamente.

EXPOJANAÚBA 2024
ANTES, PORÉM, OU SEJA DIA 30 estarei na grande e bela 

Janaúba onde com muita honra já recebi o título de CIDADÃO 
HONORÁRIO na Câmara Municipal e uma concorrida HOMENA-
GEM INDIVIDUAL pelo Sindicato Rural quando o atual Prefeito 
ZÉ APARECIDO era presidente desta forte entidade. Sem querer 
“jogar confetes “, pois, não preciso disso, mas Zé Aparecido já 
pode receber o título como o “COSTRUTOR DE JANAÚBA”, pois, 
esta cidade é hoje uma das mais bem estruturada e bela das Ge-
rais. Bravo.

LOGO MAIS VOU ABRAÇAR a querida amiga Kari-
na Almeida Faria Ferreira que estará festejando a vida, junto com 
o esposo Fernando Thomas e os filhos. Será na área externa do 
buffet “Duca e Nazareth”.

DESACREDITADO NÃO SÓ AQUI EM MI-
NAS, onde foi eleito, o Senador Rodrigo Peixoto não vai mais 
ser candidato ao Governo de Minas. Claro, como quase todos 
políticos andam atrás mesmo do PODER, Pacheco sempre está 
correndo para ocupar um Ministério e como está sempre defen-
dendo o Governo, poderá conseguir seu objetivo quando deixar 
o Senado. 

ALÔ TURMA DO SKEMA KENTE vamos encon-
trar na mesa da DIRETORIA para colocarmos os assuntos em dia 
e a nossa confraternização semanal. O serviço deste restaurante 
é dos mais variados e deliciosos com um excelente self service da 
autêntica comida mineira.

O PROFESSOR DE DIREITO PÚBLICO Carlos 
Ari Sundfeld, professor da FGV-SP, para falar sobre a “hiperelite” 
no funcionalismo, que prejudica a prestação de serviços à popu-
lação. E afirma: “O Brasil dá dinheiro demais ao Judiciário e ao 
Ministério Público”.

VAP E VIP

VEJAM QUANDO CELESTE PIMENTA DE CARVALHO foi 
a Rainha da Exposição em 1974, bela como nunca.

OUTRA MENINA BELÍSSIMA que foi Rainha da Exposição 
e está aí com seu porte elegante de uma verdadeira majes-
tade foi ELIANA NETO FERREIRA


